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Itaquá: Defesa Civil  finaliza vistoria técnica em mais de 
100 equipamentos públicos

Suspenso há quase 10 anos, o 
site reúne informações, emite 
documentos e relatórios, traz 
agilidade e transparência, além 
de permitir que os munícipes re-
gistrem suas demandas de forma 
organizada e acessível.
"Somente com o cadastro o mu-
nícipe estará habilitado para par-
ticipar da seleção de programas 
habitacionais, incluindo o Minha 
Casa Minha Vida. Esse é, portan-

A Defesa Civil de Itaquaque-
cetuba concluiu uma série de 
vistorias técnicas em equipa-
mentos públicos do município. 
O trabalho envolveu agentes do 
órgão que avaliaram a integrida-
de estrutural de 78 unidades de 

A Prefeitura de Itaquaquecetuba 
prorrogou o Programa de Re-
gularização Fiscal (Refis) 2024. 
Agora os contribuintes que pos-
suem impostos, taxas, multas 
e outros débitos em atraso têm 
até 29 de janeiro de 2025 para 
aproveitar e renegociar com 
desconto nos juros e na multa.
“Nosso objetivo com a prorroga-
ção é atender toda a população 
interessada em começar 2025 
com o pé direto”, disse o

O Samu de Guararema 
acaba de receber uma nova 
ambulância encaminhada 
pelo Ministério da Saúde. 
Completamente equipado 
com sistema de oxigênio e 
outros equipamentos para 
salvar vidas, o veículo vem 
para qualificar os atendimen-
tos aos moradores.
Zero quilômetro, a Renault 
Master 2024/2025 integra 

Conexão entre os bairros Morro 
Branco e Itaoca permitirá pas-
sagem de pedestres e veículos 
e terá rotatórias na rua João 
Barbosa de Oliveira e avenida 
Admeleto Gasparini
A Prefeitura de Guararema vem 
investindo em obras estruturan-
tes, pensadas para melhorar a 
Mobilidade Urbana do 
município. Uma delas é a cons-
trução de uma nova ponte sobre 
o rio Paraíba do Sul, interligan-
do os bairros Morro Branco e 
Itaoca, que registra grandes 
avanços.
A conexão se dá por meio de 
uma moderna, ampla e ambien-

ensino e 25 de saúde, preparan-
do-as para possíveis situações 
de emergência.
Durante as inspeções, os agen-
tes verificaram se as instalações 
estão aptas para serem utili-
zadas como abrigos em caso 

de necessidade e identificaram 
possíveis vulnerabilidades em 
áreas de risco. 
O coordenador da Defesa Civil, 
Anderson Marchiori, destacou o 
caráter detalhado do trabalho.
"Geramos um relatório técnico 

completo para cada vistoria 
com observações sobre as 
condições da unidade e, 
quando necessário, recomen-
dações para melhorias ou 
reparos estruturais", explicou. 
Com a finalização das vis-

torias, os relatórios já foram 
encaminhados aos setores 
responsáveis.
O prefeito Eduardo Boigues 
comentou o trabalho. 
"Foi feita uma avaliação criterio-
sa e responsável para garantir 

que os equipamentos possam 
receber intervenções que os 
tornem ainda mais seguros. 
Mesmo melhorias simples po-
dem fazer a diferença em 
situações de emergência", 
reforçou.

Refis é prorrogado até 29 de janeiro
prefeito Eduardo Boigues. É 
possível pagar com 100% de 
desconto em juros e na multa 
em 12 vezes, com 75% em 24 
parcelas, 50% em 36 e 25% em 
48.
Dá para negociar IPTU (Imposto 
sobre a Propriedade Predial 
e Territorial Urbana), COSIP 
(Contribuição para o Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública), 
TCA (Termo de Compromis-
so Ambiental), TLIF (Taxa de 

Fiscalização de Localização, 
Instalação e Funcionamento), 
ISSQN (Imposto sobre Serviços 
de Qualquer Natureza), TFS 
(Taxa de Fiscalização Sanitária), 
TFA (Taxa de Fiscalização de 
Anúncio) e auto de infração.
A adesão pode ser feita pelo 
site itaquaquecetuba.sp.gov.br/
refis-2024 ou presencialmente, 
no Departamento de Dívida 
Ativa (avenida Vereador José 
Barbosa de Araújo, 260 – Vila 

Virgínia), de segunda a sex-
ta-feira, das 9h às 15h, para 
retirada de senha.
“Lembrando que não é possí-
vel negociar tributos de ITBI 
(Imposto sobre Transmissão 
de Bens Imóveis) e multas de 
trânsito”, destacou o secretário 
da Receita, Silvio Soares. 
Mais informações pelo (11) 
4642-4043 ou dividaativa@
itaquaquecetuba.sp.gov.br.

Saiba como efetuar o cadastro para participar de programas 
habitacionais

to, o primeiro passo para quem 
busca acesso à casa própria", 
disse a secretária de Habitação, 
Angela Quirino.
"Estamos trabalhando para garan-
tir moradia digna e precisamos da 
colaboração de todos. É essencial 
que a população forneça dados 
corretos e atualizados", destacou 
o prefeito Eduardo Boigues.
Passo a passo
Entre no site habisoft.com.br e no 

canto direito da tela, clique em 
'Acessar'. Selecione a opção 'Ci-
dadão' e clique onde está escrito 
'Não possui uma conta? Crie uma 
agora!'. Na tela seguinte, vá em 
'Clique aqui para cadastrar-se'.
Preencha os dados solicitados: 
CPF, nome, e-mail, senha e con-
firme a senha, depois clique em 
'Cadastrar'. No lugar da cidade, 
selecione 'Prefeitura Municipal 
de Itaquaquecetuba' e clique 

em 'Próximo'. Na primeira tela 
do cadastro, preencha os dados 
pessoais e clique em 'Prosseguir'. 
Preencha o endereço, liste os 
membros da família e informe a 
renda. 
Lembrando que se tiver um cônju-
ge sem união oficializada, mesmo 
assim deve incluí-lo no cadastro. 
Filhos e enteados menores de 18 
anos também devem ser incluí-
dos ou maiores de 18 se for uma 

pessoa com deficiência. Qualquer 
outro membro da família só deve 
ser incluído se você for o respon-
sável legal.
Todos os campos com uma estre-
linha são obrigatórios e na parte 
de documentos, a sequência de 
fotos solicitada é opcional. Nos 
termos, selecione a caixinha de 
cima se for proprietário de algum 
imóvel e a de baixo se não for. 
Clique em 'Confirmar e finalizar 

o cadastro'. Você receberá um 
e-mail ou SMS com o número do 
protocolo.

Ajuda
Dúvidas podem ser sanadas pelo 
e-mail sehab@itaquaquecetuba.
sp.gov.br ou na Secretaria de 
Habitação (avenida João Barbosa 
de Moraes, 750 - Vila Zeferina). 
O atendimento é de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 15h.

Guararema: Samu recebe nova ambulância
o projeto de renovação de 
frota do serviço, que está 
em Guararema desde 2012 
e realiza cerca de cinco mil 
atendimentos por ano.
Após a realização dos trâ-
mites administrativos, como 
emplacamento, seguro e 
instalação de rastreador, a 
nova ambulância vai circu-
lar pela cidade. “Quando o 
assunto é salvar vidas, é 

preciso ter em mãos os me-
lhores equipamentos. E a 
chegada dessa ambulância 
representa exatamente isso 
para Guararema. Agradeço 
muito aos sempre parceiros 
deputados André do Prado 
e Marcio Alvino por esta 
conquista que se soma à 
também renovada frota 
de ambulâncias da Santa 
Casa de Misericórdia”, afir-

ma o prefeito de Guararema, 
o Zé.A secretária municipal 
de Guararema, Adriana 
Martins, estende os agrade-
cimentos também aos traba-
lhadores da área da Saúde. 
“Em nome de toda a popula-
ção e dos trabalhadores que 
vão utilizar a ambulância, 
reforço nossa gratidão. Logo 
ela estará rodando e aten-
dendo a todos”, finaliza ela.

Construção de nova ponte sobre o rio Paraíba do Sul 
registra avanços 

talmente responsável ponte, 
que permitirá a passagem de 
pedestres e veículos, conec-
tando a rua João Barbosa de 
Oliveira à avenida Admeleto 
Gasparini, com direito a rotató-
ria em ambas as extremidades.
O local é estratégico e cria 
uma nova rota de acesso dos 
moradores ao bairro e também 
de saída da cidade, pela rodo-
via Henrique Eroles (SP-66). 
“Assim como fizemos com as 
ciclovias e a nova rua que liga 
o Nogueira ao Centro, que inau-
guramos em 2024, com esta 
obra também estamos pensan-
do na qualidade de vida das 

pessoas”, afirma o prefeito de 
Guararema, o Zé, que cita, en-
tre os benefícios, mais agilidade 
para o trânsito, mais velocidade 
para o acesso a serviços públi-
cos e também mais segurança 
para todos.
Com a nova interligação, a 
Administração Municipal amplia 
as condições de trafegabilidade 
entre os bairros localizados à 
margem direita do Rio Paraíba 
do Sul e a região central do 
município.
Além disso, com a nova ponte 
a Prefeitura de Guararema pos-
sibilita amplo acesso dos mora-
dores aos novos equipamentos 

públicos em implantação na rua 
João Barbosa de Oliveira, como 
o Centro de Eventos, Conven-
ções e Exposições, a Escola 
Municipal "Professora Consuelo 
Apparecida Tavares Neme" e 
o prédio para a Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais 
(Apae).
Todas as informações pertinen-
tes à construção da nova ponte 
que conecta o Morro Branco ao 
Itaoca estão disponíveis 
em www.guararema.sp.gov.br 
em “Cidadão”, “Obras, Planeja-
mento Urbano e Serviços Públi-
cos”, “Planejamento Urbano” e 
“Obras Municipais”.

São Paulo: Aniversário  teve tradicional bolo 
no Mercadão, que também celebra 92 anos

Foi mais de 563 kg de bolo disponíveis para todos os paulistanos que 
participarem da ação no sábado (25); iniciativa conta com o apoio do 
Observatório da Gastronomia
O Mercado Municipal Paulistano foi palco de mais uma edição do pro-
jeto Espetáculo do Bolo no sábado (25), aniversário de 471 da cidade 
de São Paulo. A iniciativa, idealizada e protagonizada pelo Chef Ricardo 
Magalhães, é realizada desde 2004 e conta com o apoio do Observa-
tório da Gastronomia, colegiado vinculado à Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico e Trabalho.  A confecção e distribuição do 
mega bolo construído no formato do território da Capital e com o dese-
nho da bandeira celebra mais um ciclo do município. 
A estrutura do bolo é feita com base de pão de ló e recheio de creme 
de confeiteiro, elaborados com produtos de alta qualidade. Na edição 
de 2025, o bolo terá 6m de comprimento, por 4m de largura máxima, 
pesando aproximadamente 563 kg, que, segundo o chef Ricardo 
Magalhães, é a soma do aniversário de São Paulo  com o aniversário 
do Mercadão. As frutas em destaque usadas no bolo são: coco fresco e 
morango. O bolo conta com dizeres do selo dos 92 anos do Mercadão 
e dos 471 anos de São Paulo.“Desde a primeira edição, nossa equipe 
celebra essa data importante, com dedicação e amor, realizando uma 
experiência memorável na vida das pessoas; o que leva muitos dias 
entre o planejamento e a entrega final, para que a experiência fique re-
gistrada na vida de todos os que participam. Celebrar a vida da melhor 
forma possível: essa é a mensagem que desejamos passar”, diz o chef 

Ricardo Magalhães.
Tradicionalmente, o corte do bolo é feito pelo Prefeito da 
Cidade de São Paulo, com a presença das autoridades e dos 
empresários licenciados que atuam nos boxes do Mercadão. 
O Observatório da Gastronomia conectou o chef Ricardo 
Magalhães ao Programa Cozinha Escola, realizado pela 
Fundação Paulistana de Educação, Tecnologia e Cultura, em 
parceria com a SMDET e com o Instituto Capim Santo (ICS), 
que ministra nos CEUs aulas de Gastronomia, focadas em 
geração de renda e empreendedorismo.  
Através da parceria com o Observatório da Gastronomia, a 
ação contará com o apoio do Programa Cozinha Escola, que 
disponibilizará 10 alunos egressos, parte para a produção e 
outra para a finalização do bolo, no dia do evento, contando 
com o apoio dos chefs da Rational, líder mundial em fornos. A 
produção do bolo dura dois dias, iniciando na sexta-feira (24), 
no Mercadão. A finalização, com montagem, incluindo corte 
das frutas (a fim de manter o frescor das mesmas), e serviço 
de distribuição dos bolos, acontece no dia da festa, pela ma-
nhã. O corte e distribuição do bolo, disponível para o público 
em geral, foi previsto para iniciar a partir das 12h30.
Sobre o projeto Espetáculo do Bolo
Idealizado pelo chef Ricardo Magalhães no aniversário de 
450 anos de São Paulo, em 2004, há mais de 20 anos, a ini-
ciativa colaborativa é realizada por profissionais e voluntários, 
no Mercadão. Ao todo, cerca de 40 pessoas participam da 
ação. Após a cerimônia do Bolo, haverá show da tradicional 
banda paulistana Demônios da Garoa. 
O Prêmio Gastronomia Social Paulistana reconhece projetos 
que transformam comunidades em São Paulo. Na última 
edição, 36 iniciativas selecionadas impactaram diretamen-
te cerca de 136 mil pessoas, promovendo inclusão social, 
geração de renda e acesso a recursos por meio de três 
categorias: Empreendedorismo e Geração de Renda, Direito 
Humano à Alimentação, e Educação e Qualificação Profissio-
nal em Gastronomia. Esses números destacam a relevância 
da gastronomia como ferramenta de transformação social e 
combate às desigualdades. 
Já o projeto Identidade Gastronômica Paulistana, iniciado em 

2023 em parceria com a Universidade Anhembi Morumbi, visa mapear 
as características alimentares das diferentes regiões da cidade. Com 
oito áreas já documentadas - Sé, República, Bela Vista, Liberdade, Bom 
Retiro, Mooca, Tatuapé e Vila Formosa, o projeto envolve simpósios, 
elaboração de guias gastronômicos, roteiros temáticos, festivais e um 
selo de identidade cultural. O primeiro Guia Identidade Gastronômica 
Paulistana – Centro (volume 1) foi lançado no Mercadão, em novembro 
de 2024. Conheça o guia no : https://www.bit.ly/ebookgastronomiacen-
trosp
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Suzano: Mercado Municipal inicia atendimentos  com 
diversas opções gastronômicas

Mogi: Prefeita vistoria novas ambulâncias cedidas para o 
Samu e anuncia presidente do Consórcio

Arujá: Prefeitura divulga calendário de pagamento do 
programa bolsa família 2025

O Mercado Municipal de Suzano, situ-
ado entre as ruas Konoe Endo e Nove 
de Julho, no Jardim Japão, iniciou os 
atendimentos ao público no sábado 
(18/01). No primeiro momento, nove 
boxes vão atuar no local. De acordo 
com a Secretaria Municipal de Desen-
volvimento Econômico e Geração de 
Emprego, o espaço vai funcionar em 
integração com as opções oferecidas 
no Largo da Feira, que fica ao lado do 
espaço (rua Benjamin Constant, 1.930 
– Centro).
As atividades, especialmente na data 
de início dos atendimentos, começou 
às 9 horas e prosseguiu até as 16 ho-
ras, mas os horários obedecidos pelo 
Mercadão, a partir de domingo (19/01), 
vão variar de acordo com o dia. Às 
terças, quintas e sextas-feiras, os bo-
xes funcionarão das 8 às 20 horas; às 
quartas-feiras, das 8 às 21 horas; aos 
sábados, das 8 às 16 horas, com a 
Praça de Alimentação operando até as 
20 horas; e, aos domingos, das 8 às 
13 horas. Inicialmente, o Mercado Mu-
nicipal não funcionará às segundas-
-feiras.Vale destacar que, às quartas, o 
funcionamento será estendido para as 
21 horas em razão das atividades do 
Largo da Feira, que também vão até 
esse horário. Aos sábados, o espaço 
atuará até as 16 horas – duas horas 
além do horário final de operação da 

A Prefeitura de Arujá, por meio da 
Secretaria Municipal de Assistência 
Social, anunciou o calendário de 
pagamentos do Bolsa Família para 
2025, com início em 20 de janeiro, 

Aplaudido de pé antes de discursar na 
quarta-feira (1°) na Associação Cultural 
Kaikan, o prefeito Luis Camargo, o Dr Ca-
margo, assinou o Termo de Posse para 
seu segundo mandato, ao lado do novo 
vice-prefeito Rodolfo Machado e dos 
vereadores eleitos nessa 16ª Legislatura.
O público lotou o espaço para acompa-
nhar a sessão solene de posse, orga-
nizada pela Câmara Municipal de Arujá 
e presidida pelo vereador mais votado 
nessas eleições.
O salao nobre da Associação Cultural 

A prefeita Mara Bertaiolli realizou, na 
manhã de segunda-feira (20/01), uma 
vistoria nas quatro novas ambulâncias 
do Serviço Móvel de Urgência (SAMU). 
Durante o evento, a prefeita também 
anunciou o tenente-coronel Reinaldo de 
Almeida do Nascimento como presidente 
do Cresamu – Consórcio Regional do 
Samu. 
“O Samu é um serviço de extrema impor-
tância porque oferece atendimento rápi-
do e eficiente às pessoas que precisam 
de ajuda imediata. 
Em nosso município, o Samu realiza uma 
média de 4 mil atendimentos mensais 
que envolvem diversos serviços, desde 
questões clínicas, cirúrgicas e trau-
máticas até situações de emergência 
obstétricas ou psiquiátricas”, explica a 

feira livre, que nessas datas encerra as 
atividades às 14 horas.
Sero nove boxes abertos no início, 
podendo chegar a 18 com a defini-
ção de mais nove que ainda não têm 
ocupantes. Para selecionar os demais 
integrantes, a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico e Gera-
ção de Empregos prorrogou o edital de 
chamamento público com o objetivo de 
receber propostas para a ocupação. 
Os envelopes serão recebidos até 10 
de fevereiro, às 16 horas, no Centro 
Unificado de Serviços (Centrus) da re-
gião central, que fica na avenida Paulo 
Portela, 210, na região central, cujo 
modelo por ser visualizado pelo link bit.
ly/ModeloMercadoMunicipal. 
Conforme expresso no primeiro cha-
mamento público realizado em outubro 
de 2024, destinado ao credenciamento 
das empresas interessadas, ficou de-
terminado que seriam selecionadas as 
propostas que atendessem melhor aos 
critérios exigidos, que incluíam o plano 
de negócio, o projeto arquitetônico e a 
capacidade técnica. 
A partir dos envelopes recebidos, foi 
definida a seguinte disposição do cen-
tro de compras: box 1 - açaí, sorvetes e 
doces; box 5 - café e paẽs artesanais; 
box 8 - pastel e salgados; box 9 - lan-
ches shawarma (sanduíche árabe com 
carne, alface e tomate); box 10 - milk 
shake, donuts e salgados; boxes 11 e 

12 - temperos, ervas e adega; box 13 - 
empório (oferta de produtos gourmets, 
secos e molhados); box 14 - institucio-
nal; boxes 16 e 18 - hortifruti; e box 20 
- empório e massas. 
Neste primeiro momento estarão 
abertos boxes com venda de massas, 
molhos, sorvetes, salgados, produtos 
naturais, cafeteria, hortifruti, pastel, 
comida árabe, bebidas, embutidos e 
confeitaria.
A reunião dessas atrações em um úni-
co espaço, coberto e com 771,85 me-
tros quadrados (m²), indica a represen-
tatividade do Mercado Municipal para 
a cidade, que foi implantado em um 
local estratégico de Suzano, ao lado do 
Largo da Feira, próximo à Delegacia 
Central de Polícia, ao centro e a bairros 
como Jardim Nena, Parque Santa Rosa 
e Jardim Anzai, entre outros, podendo 
ser facilmente acessado por vias como 
as ruas Benjamin Constant, General 
Francisco Glicério, Sete de Setembro, 
Regina Cabalau Mendonça e Nove 
de Julho, assim como pela avenida 
Armando Salles de Oliveira.
Para o presidente da Associação dos 
Permissionários do Mercado Municipal 
de Suzano, Roberto Tavares, será uma 
referência para a cidade. “O Mercado 
Municipal de Suzano será a vitrine 
gastronômica de Suzano! Um ponto 
de encontro para toda família suza-
nense amantes da boa mesa, trazendo 

o que o município tem de melhor em 
gastronomia, ingredientes e produtos, 
e também muita coisa de fora que até 
então era difícil encontrar na cidade se 
tornando uma referência turística em 
nosso município.
O secretário de Desenvolvimento 
Econômico e Geração de Emprego, 
Mauro Vaz, lembrou dos benefícios que 
o Mercadão vai trazer para a popu-
lação da cidade. “É um equipamento 
que proporcionará ótimas opções para 
os munícipes, que encontrarão grãos, 
especiarias, cervejas, comida oriental, 
mercearias, entre outros produtos. 
Também vai fomentar o comércio local, 
ajudar nossos produtores e fazer com 

que nossa economia gire mais dentro 
da nossa cidade. Fico feliz com a 
conquista para Suzano e a todos”, 
declarou o chefe da pasta.
Para o prefeito Pedro Ishi, o equipa-
mento vai suprir uma necessidade que 
a cidade tem há muitos anos. “Preci-
sávamos de um Mercadão para dar 
essa opção aos moradores que, para 
encontrar o que é oferecido em um es-
paço assim, muitas vezes se deslocam 
para outros municípios. Esse será um 
dos serviços mais importantes para 
nossa cidade e, sem dúvidas, se tor-
nará muito popular em pouco tempo”, 
finalizou o chefe do Poder Executivo 
municipal.

Créditos das fotos: Luana Bergamini/Secop Suzano e Wanderley Costa/Secop Suzano

a fim de orientar os beneficiários 
sobre as datas previstas e reforçar 
a importância de manter os dados 
atualizados no Cadastro Único (Ca-
dÚnico), garantindo o recebimento 

regular do benefício e evitando 
bloqueios.
Os pagamentos começam no dia 
20 de janeiro. Para receber, os 
beneficiários devem manter o Ca-

dastro Único (CadÚnico) atualizado 
para garantir o benefício, que inclui 
o valor mínimo de R$ 600,00 e adi-
cionais para crianças, adolescentes 
e gestantes.

"Vamos continuar sendo um governo que serve e que constrói pontes, ao 
invés de muros", reafirma Luis Camargo

Kaikan começou a receber o público às 
15h e contou com a presença do secre-
tário de Turismo do Estado, Roberto de 
Lucena.
Em sua fala, o prefeito reeleito de Arujá 
lembrou que ainda há muito por se fazer 
e melhorar em diversos setores como a 
Saúde e Educação, por exemplo, mas 
que a população pode ficar tranquila, 
porque o trabalho não vai parar. "Pelo 
contrário, sabemos que a responsabilida-
de agora é em dobro. Vocês podem ter 
certeza que vamos continuar sendo um 

governo que serve e que constrói pontes 
e não muros", ressaltou.
O vice Rodolfo, por sua vez, agradeceu 
a confiança do prefeito em seu trabalho 
e afirmou que esse é e continuará sendo 
um governo da empatia, de se colocar 
sempre no lugar do outro.
O vereador eleito Danilo dos Santos, 
que presidiu a solenidade, comentou 
sobre o início deste novo ciclo e firmou o 
compromisso da Câmara Municipal com 
o Executivo.
A cerimônia finalizou com a primeira-

-dama Clau Camargo, Larissa Macha-
do (esposa do vice-prefeito, Rodolfo 
Machado) e as vereadoras eleitas, entre 
outras mulheres, recebendo flores como 
homenagens.

prefeita. Os veículos vistoriados nesta 
segunda-feira foram doados no final do 
ano passado pelo Ministério da Saúde e 
estavam parados por questões de em-
placamento e documentação - pendência 
resolvida pela administração municipal 
para que pudessem começar a atender a 
população. 
As quatro viaturas substituíram outros 
quatro carros mais antigos, de 2017, que 
passam a ser parte da reserva técnica 
e já atendem a população no mesmo 
dia. Além de garantir mais eficiência e 
qualidade no atendimento à população, 
a melhoria da frota do Samu também 
colabora para redução de custos com 
manutenção de veículos.
Mogi das Cruzes faz parte do Consór-
cio Regional do Samu, que atende seis 

municípios na região: Arujá, Biritiba Mirim, 
Guararema, Salesópolis, Santa Isabel e 
Mogi das Cruzes.  O Samu segue, em 
todo o país, as diretrizes do Ministério da 
Saúde, sendo o órgão federal responsá-
vel pela indicação e repasse de ambulân-
cias, com base no número de habitantes.
As equipes são compostas por conduto-
res de ambulância, técnicos em enfer-
magem, enfermeiros e médicos, que 
atendem em residências, vias públicas 
e locais de trabalho, e fornecem orien-
tações vitais por telefone, por meio do 
número gratuito 192, disponível 24 horas 
por dia sete dias por semana. 

Perfil – O novo presidente do Cresamu, 
Reinaldo de Almeida do Nascimento, 
é tenente-coronel da reserva do Corpo 

de Bombeiros no Estado de São Paulo, 
tendo servido à Corporação por 30 anos. 
É formado em Direito, Engenharia Civil, 
Ciências Policiais e Segurança Pública; 
especialista em Direito Penal Militar e em 
engenharia de Segurança do Trabalho, 
mestre em Ciências Policiais e de Segu-
rança Pública.
Possui curso de Bombeiros para Oficiais; 
cursos de especialização em atendimen-
to à grandes emergências; de Salva-
mento Veicular com estágio no Corpo 
de Bombeiros da cidade de Gerlden na 
Alemanha; diversos cursos de especia-
lização para atendimento a incêndios, 
buscas em matas e ações relacionadas 
às atividades da Defesa Civil. É também 
especialista em ações de Salvamento 
Terrestre.

"Descomplicando o Pix: Use Sem 
Medo"
Nesta edição estou falando mais sobre 
o PIX, porque o assunto esta muito 
nas ruas, com muitas dúvidas. Assim 
trouxemos mais informações , espero 
que ajudemos a esclarecer sobre este 
sistema de pagamento, principalmente 
com as recentes mudanças trazidas 
pela Medida Provisória nº 1.288/2025. 
A principal alteração proíbe a cobran-
ça adicional para pagamentos via 

Pix, garantindo que os preços sejam 
iguais ou menores que os pagos em 
dinheiro. Isso obriga os comerciantes a 
revisarem suas tabelas e sistemas de 
cobrança, além de proporcionar maior 
transparência nas informações de 
pagamento.
Descumprir as novas regras pode 
resultar em multas e ações judiciais, 
além de prejudicar a reputação dos 

comerciantes. Outra mudança impor-
tante é a obrigatoriedade de notificar 
transações acima de R$ 5 mil (pessoas 
físicas) e R$ 15 mil (pessoas jurídicas) 
à Receita Federal, com o objetivo de 
reforçar o controle e evitar fraudes.
Com a adaptação às novas normas, os 
comerciantes têm a chance de forta-
lecer a relação com os consumidores 

e garantir a conformidade legal. O Pix 
continua sendo uma ferramenta essen-
cial, mas todos os envolvidos precisam 
se atentar às mudanças para um mer-
cado mais equilibrado e transparente.
Que Deus abençoe a todos!
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RIBEIRÃO PIRES: Delegado da Cunha e Guto Volpi anunciam 
emenda de R$ 2 milhões para maternidade no novo hospital 
municipal

Poá: Prefeitura e ACIP firmam parceria para potencializar 
linhas de crédito e fomentar economia local

Anuncie e saia 
na 

frente: 
(11)

 9. 8314-0177

Ferraz: *Saúde orienta: alerta de 
golpe com o cartão do SUS*

Deputado federal destinou R$ 
3,7 milhões para a saúde e o 
esporte de Ribeirão Pires; Da 
Cunha visitou as instalações 
da unidade hospitalar do Santa 
Luzia  O deputado federal De-
legado da Cunha anunciou na 
quarta-feira (22) a destinação 
de R$ 2 milhões em emenda 
parlamentar para a maternidade 
municipal de Ribeirão Pires, 
que neste primeiro trimestre 
será transferida para o novo 
hospital da cidade, no bairro 
Santa Luzia. O anúncio foi feito 
durante encontro com o prefeito 
Guto Volpi. 

A Prefeitura de Ribeirão Pires, 
por meio da Secretaria de Zela-
doria e Manutenção Urbana, in-
vestiu aproximadamente R$ 662 
mil reais em ações antienchen-
tes durante todo o ano de 2024.
Conforme levantamento realiza-
do junto à Secretaria, a Munici-

O prefeito Saulo Souza assinou, 
na quarta-feira (22/01), um ter-
mo de parceria com a Associa-
ção Comercial e Industrial de 
Poá (ACIP), para fomentar e 
impulsionar a retomada econô-
mica de Poá por meio de linhas 
de crédito do Banco do Povo 
Paulista. A iniciativa aconteceu 
durante as comemorações 
do aniversário de 48 anos da 
entidade.
A ação conjunta visa potenciali-
zar o programa de microcrédito 
desenvolvido pelo Governo do 
Estado e conveniado com a Se-
cretaria de Indústria e Comércio 

A Secretaria de Saúde de Ferraz 
de Vasconcelos fez um alerta 
importante a todos os ferrazen-
ses: já tem registros na cidade 
de pessoas se passando por 
técnicos da prefeitura para fazer 
supostamente o cadastramen-
to do cartão do SUS (Sistema 
Único de Saúde).
Os golpistas estão até com co-
lete branco e prancheta na mão 
solicitando informações pesso-
ais e pedindo, inclusive, para 
tirar foto do morador. Se você 
receber alguém nesta situação, 
não caia no golpe. A Secretaria 
de Saúde de Ferraz de Vascon-
celos não faz este tipo de abor-
dagem e orienta os pacientes a 

O parlamentar já havia destina-
do R$1,5 milhão em emendas 
para a saúde e outros R$ 250 
mil para o esporte, somando 
R$ 3,7 milhões em recursos 
enviados a Ribeirão Pires. “O 
Delegado da Cunha está sem-
pre presente em nossa cidade, 
ajudando em diversas áreas 
e com prioridade na saúde. É 
uma parceria importante para o 
município e agora avançamos 
ainda mais para continuar a 
implantação da maternidade no 
novo hospital municipal”, desta-
cou o prefeito Guto Volpi. 
O deputado federal visitou o 

hospital municipal na manhã 
desta quarta-feira (22), ao lado 
do secretário de Saúde, Clovis 
Volpi, e também da equipe téc-
nica da unidade, que apresen-
tou toda a estrutura de leitos de 
UTI - serviço inédito na cidade -, 
clínica médica e administrativa 
do serviço público de saúde de 
Ribeirão Pires.
“O novo hospital da cidade é 
padrão do que estamos acostu-
mados a ver em redes particu-
lares e hoje é um dos melhores 
da região. Vamos mandar essa 
emenda para que as mães de 
Ribeirão Pires possam ter seus 

filhos nesse hospital maravi-
lhoso. A cidade tem que ter 
orgulho dessa administração do 
prefeito Guto Volpi e também da 
qualidade do hospital”, disse o 
delegado da Cunha. 
A Prefeitura de Ribeirão Pires 
trabalha na implantação e 
transferência da maternidade, 
centro cirúrgico e obstétrico 
para a nova unidade hospitalar 
do bairro Santa Luzia dentro 
dos primeiros 100 dias de 2025. 
O serviço atualmente está em 
funcionamento no prédio do 
Hospital e Maternidade São 
Lucas na região central.

Foto: Gabriel Mazzo/PMETRP

Prefeitura investiu quase R$ 662 mil em ações antienchentes Intervenções vão 
desde desassoreamento de rios até manutenção de galerias pluviais

palidade realizou diversas ações 
visando evitar cheias e pontos de 
acúmulo de água. Tendo como 
principal atividade o desassore-
amento de rios e córregos, que 
atingiu mais de 67 quilômetros 
no ano passado.
Com a ação de limpeza dos cór-

regos e rios que cruzam a cida-
de, o objetivo é de que os fluxos 
d’água possam fluir sem obs-
táculos, o que evita pontos de 
cheia. O desassoreamento tam-
bém atende aos ODS (Objetivos 
de Desenvolvimento Sustentá-
vel), estabelecidos pela ONU 

(Organização das Nações Uni-
das), seguidos por Ribeirão Pi-
res. Os objetivos atendidos são: 
6 (água potável e saneamento), 
13 (ação contra mudança global 
do clima) e 14 (vida na água).
O serviço de desassoreamento e 
de limpeza de rios e córregos é 

A Prefeitura também realiza ou-
tras ações antienchente pelo 
município. A manutenção de 
bocas de lobo, algumas gale-
rias pluviais e tubulações que 
recebem a água da chuva, por 
exemplo, estão no escopo de 
atividades.

realizado de forma permanente 
em todo o município. A ação, en-
tretanto, é ampliada nas épocas 
de chuvas, que seguem até mar-
ço. Todas as intervenções envol-
vem maquinário específico, que 
garante resultado melhor e mais 
duradouro. 

de Poá, que facilita o acesso do 
empreendedor ao microcrédito. 
Com isso, os empreendedores 
formais e informais do município 
poderão realizar financiamentos 
para capital de giro e investi-
mento fixo, sem burocracia, com 
taxas reduzidas e carência para 
começar a pagar.
“Quero parabenizar o presidente 
da ACIP e a todos que fazem 
parte da história da instituição, 
pelos 48 anos em defesa do 
empreendedorismo poaense. 
Esse termo de parceria é uma 
ação inédita e mostra que 
queremos caminhar juntos. É o 
início de um novo ciclo e nossa 
administração está à disposição 
dos associados. Vamos traba-
lhar em conjunto para um futuro 
de mudanças que a nossa 
cidade tanto precisa”, reforçou o 

prefeito.
A secretária de Indústria e 
Comércio, Jeruza Reis, para-
benizou a instituição por todas 
as conquistas e falou sobre a 
parceria com a administração 
municipal. “A partir de hoje abri-
mos novas portas e um grande 
canal de diálogo com a ACIP. 
Quero agradecer o prefeito por 
esse olhar junto aos empre-
endedores, pois sozinhos não 
fazemos nada, mas com a união 
do Poder Público e a iniciativa 
privada, vamos alavancar o 
comércio e a indústria de Poá”.
O presidente da Acip destacou 
a importância da parceria com a 
nova gestão poaense e o novo 
ciclo iniciado ao lado dos as-
sociados. “Nossa associação é 
reconhecida historicamente pela 
importância de sua atuação, por 

ser essa voz do empresariado e 
por seus objetivos voltados ao 
desenvolvimento econômico. 
Hoje, além de comemorar mais 
um ano, temos a satisfação 
de firmar uma parceria com a 
Prefeitura de Poá que só trará 
benefícios para o crescimento 
da cidade e do empreendedoris-
mo”, finalizou.
Banco do Povo
As linhas de crédito do Banco do 
Povo oferecem recursos de R$ 
200 a R$ 21 mil para empreen-
dedores formais, como Microem-
preendedores Individuais (MEIS) 
e pequenas empresas, e de R$ 
200 a R$ 15 mil para informais. 
A carência para pagamento da 
primeira parcela é de 90 dias e 
o prazo de parcelamento varia 
entre 36 e 48 meses. Já a taxa 
de juros é 0,35%.

procurarem a Unidade Básica 
de Saúde (UBS) de referência.
A Secretaria de Saúde de Fer-
raz orienta a população a não 

fornecer informações e princi-
palmente para a segurança não 
abra a porta da sua casa e nem 
forneça dados pessoais.

CLASSIFICADO:

VENDO UM SOBRADO
Rua: Eduardo dos 

Santos 250, Residecial 
Monte Rusdo IV Poá, 

valor R$ 220,00 – aceito 
carro na negociação.

Tratar com Cris Torquato 
pelo contato 

(11) 9.7560-1141

A Prefeitura de Ferraz de 
Vasconcelos, por meio da 
Secretaria de Transportes e 
Mobilidade Urbana, informa 
que as inscrições do progra-
ma Unilivre 2025, para novos 
cadastros e recadastramento 
dos atuais participantes, está 
disponível no site oficial da 
municipalidade (https://unilivre.
ferrazdevasconcelos.sp.gov.
br/). O processo de inscrição 
ocorre no período de 22 de 
janeiro a 15 de fevereiro.
O projeto concede transpor-

Inscrições para o programa Unilivre
te público gratuito para os 
estudantes universitários. Os 
interessados devem morar ou 
trabalhar pelo menos 1,5 qui-
lômetro de distância da facul-
dade ou do ponto de interliga-
ção com o transporte público, 
estar devidamente matriculado 
e com frequência efetiva na 
instituição pública ou pri-
vada com aulas em regime 
presencial. Os interessados 
podem verificar se têm direitos 
pelas leis municipais, a saber: 
3448/2022, 3450/2022 e o 

decreto 6547/2022.
Vale salientar que o benefício 
será concedido apenas aos 
estudantes residentes no mu-
nicípio e que se enquadrem 
nos critérios estabelecidos, a 
saber: declaração de matrícula 
do aluno, que sejam inscritos 
no Cadastro Único (CadÚni-
co), por exemplo.
Mais informações, basta entrar 
em contato com a Secretaria 
de Transportes e Mobilidade 
Urbana pelo número 4674-
4000.
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Faça Você Mesma

Beleza

Todo mundo sabe que as 
sacolas plásticas prejudicam 
muito o meio ambiente e que, 
por isso, precisamos encontrar 
formas de, ou não utilizá-las ou, 
quando já estivermos com elas, 
de reaproveitá-las, por exem-
plo, em algum artesanato com 
reciclado. 
E uma boa ideia para ser eco-
logicamente correta é utilizá-las 
para produzir lindos cestos. Isso 
quer dizer que, além de ajudar 

 
 
 
Os cabelos brancos são uma 
preocupação para muitas pes-
soas, independentemente da 
idade. Apesar de serem comu-
mente associados ao envelheci-
mento, os fios grisalhos também 
podem surgir precocemente em 
jovens e até adolescentes. 
Esse fenômeno, conhecido 
como canície capilar, ocorre 
devido à perda de pigmentação 
nos fios, que os torna brancos. 
Para quem busca alternativas 
ao visual grisalho, uma grande 
novidade pode revolucionar o 
mercado capilar em 2024. Pes-
quisadores brasileiros desenvol-

 
 
Há muito evitados em favor dos 
bicos pontiagudos ou qua-
drados, os sapatos com bico 
arredondado reaparecem como 
o charme essencial da estação. 
Se você quer estar em sintonia 
com as tendências, é hora de 

A relação entre cachorro e dono 
é uma das mais lindas que exis-
tem! Os dois são tão próximos 
e possuem uma confiança tão 
grande que muitas pessoas têm 
a impressão de que o cão fala 
com a gente pelo olhar.
Um estudo publicado na revista 
Advanced Science investigou o 
que acontece com a atividade 
cerebral de cães e humanos 
quando interagem entre si. Para 
a análise, foram selecionados 
10 cães da raça Beagle e 10 
humanos desconhecidos. Eles 
interagiram por cerca de 5 dias 
enquanto eram monitorados por 
eletrodos no crânio. A comuni-
cação entre eles acontecia por 

Estes sapatos icônicos farão um 
retorno retumbante em 2025

dar outra chance a elas. 
O bico redondo revisita os 
clássicos 

Depois de anos de domínio 
dos sapatos pontiagudos e 
quadrados, a necessidade de 
suavidade e conforto parece 
estar tomando conta. “O bico 
redondo incorpora uma forma 
de elegância discreta, acessível 

e atemporal Em um mundo em 
constante movimento, essas 
linhas curvas trazem uma certa 

serenidade aos nossos looks”, 
explica uma especialista em 
moda.  
• Botinas de salto gros-
so: combinam conforto e estilo 
com estes sapatos, perfeitos 
para explorar a cidade. A ponta 
redonda suaviza a silhueta, 
enquanto os saltos grossos 
proporcionam uma estabilida-
de incomparável. Use-os com 
jeans retos ou um vestido midi 
para um look irresistível. 
• Sapatos retrô: inspira-
dos nos anos 50, dão um toque 
sofisticado a qualquer look. 
Disponíveis em cores clássicas 
ou tons pastéis, são perfeitos 
tanto para ocasiões formais 
como para um aperitivo chique 
com amigos. 
• Botas rasas elegantes: 
nada como botas rasas com 
biqueira redonda para um look 
minimalista e prático. Combi-
nadas com saia longa ou calça 
justa, combinam conforto e 

elegância com facilidade. 
• Sapatos Salomé: com 
tiras cruzadas e visual retrô, os 
sapatos Salomé adotam bico 
redondo para uma estética 
ainda mais suave. Seu maior 
patrimônio? Combinam tanto 
com vestidos 
fluidos quanto 
com calças 
estruturadas. 
Uma tendência 
que vai além 
das passarelas 
Se os desfiles 
foram os primei-
ros a reabilitar 
o calçado de 
bico redondo, 
a tendência 

está a chegar rapidamente às 
ruas. Você já deve tê-los visto 
usados com meias de renda ou 
calças largas: as combinações 
são infinitas. A volta dos sapatos 
de bico redondo não se limita a 

uma simples questão de estilo. 
Este fenómeno reflecte também 
uma mudança de mentalidades 
. Numa era em que o conforto e 
a funcionalidade ganham cada 
vez mais importância, os con-

sumidores procuram soluções 
que aliem estética e praticidade 
. Além disso, esta tendência faz 
parte de uma abordagem sus-
tentável. Na verdade, a biqueira 
redonda, além de ergonômica 
, muitas vezes permite maior 
durabilidade do calçado . Ou 
seja, menos pressão nos pés, 
mas também no meio ambiente. 
Sapatos de bico redondo não 
são mais sinônimo de desatu-
alização. Em 2025, tornam-se 
estrelas da moda, firmando-se 
como símbolo de conforto, 
nostalgia e modernidade. Então, 
você está pronto para abrir 
a porta do seu camarim para 
eles? Acredite, você não vai se 
arrepender!

Cientistas brasileiros conseguem 
reverter cabelos brancos

veram um peptídeo inovador, 
o Drone Grey Over, capaz de 
reverter os cabelos brancos 
de forma segura e eficaz. A 
substância já foi patenteada e 
está disponível para comercia-
lização. 
O Drone Grey Over atua dire-
tamente no bulbo capilar, onde 
estão localizados os melanóci-
tos – células responsáveis pela 
produção de melanina, o pig-
mento que dá cor aos cabelos. 
Com o passar do tempo, esses 
melanócitos podem reduzir 
ou até cessar sua atividade, 
levando ao aparecimento dos 

fios brancos. 
O peptídeo estimula a melano-
gênese, reativando a produção 
de melanina e permitindo que 
os fios voltem a ganhar cor 
de maneira gradual e natural. 
Além disso, a substância possui 
propriedades antienvelhecimen-
to, retardando o processo de 
despigmentação e contribuindo 
para a vitalidade e a saúde 
geral dos cabelos. 
Segundo o cientista Guilherme 
Ferreira, um dos responsá-
veis pelo desenvolvimento, o 
objetivo vai muito além de uma 
coloração superficial. “Que-
remos oferecer uma solução 

inovadora e abrangente, que 
não apenas devolva a cor na-
tural dos cabelos, mas também 
eleve a autoestima das pessoas 
que enfrentam esse desafio”, 
explicou Ferreira. 
Os peptídeos são compostos 
formados por cadeias de ami-
noácidos ligados por ligações 
peptídicas. Eles desempenham 
funções biológicas diversas, 
como atuar como hormônios. 
Um exemplo conhecido é a 
insulina, responsável por regular 
os níveis de glicose no sangue. 
Pesquisa e inovação 
O desenvolvimento do Drone 
Grey Over é fruto do 

trabalho da equipe de pesquisa-
dores da Glia Innovation, uma 
startup brasileira focada em 
soluções biotecnológicas para a 
saúde e a estética. 
A pesquisa envolveu anos de 
estudos, ensaios clínicos rigoro-
sos e a criação de uma sequ-
ência exclusiva de aminoácidos 
patenteada pela empresa. 

Com sua eficácia comprovada, o 
Drone Grey Over representa um 
marco na ciência capilar e uma  
nova esperança para 
quem deseja reverter o processo 
de envelhecimento dos cabelos 
sem recorrer a métodos
temporários, como tinturas.
Fonte: Só Notícia Boa

 Cesto usando Sacolas Plásticas

o meio ambiente, você estará 
produzindo um item muito útil e 
decorativo para a sua casa. É o 
verdadeiro significado de unir o 
útil ao agradável!
Passo a passo : cesto de sacoli-
nhas plásticas
Para seguir esse passo a passo, 
retirado do site Libreplast, você 
só vai precisar de:
• Sacolas plásticas
• Tesoura
• Carretel de linha (cor à 
sua escolha)

• Agulha
• Tachinhas ou prego 
pequeno
Agora arregace as mangas e 
vamos lá!
1. Estique as sacolas e corte as 
alças e os fundos

2. Faça um corte transversal em 
cada sacola, partindo da lateral 
para o meio.
3. Abra as sacolas e corte-as 
em tiras verticais do mesmo 
tamanho.
4. Dobre as tiras ao meio e junte 
três para trançar.
5. Utilize a tachinha ou o prego 
pequeno para prender uma das 
pontas em algum lugar. Isso te 

ajudará a trançar as tiras.
6. Essa primeira etapa de 
tranças será para formar a base 
do cesto. Por isso una-as em 
formato circular, até ficar no 
tamanho que você quiser. 
Para unir uma trança a outra, 
utilize linha e agulha. Faça pon-
tos bem firmes. 
7. Depois que finalizar a base, 
faça as laterais. Para isso, 
continue trançando as tiras das 
sacolas e unindo-as por meio 
de pontos feitos com linha e 

agulha.
8. Continue subindo até chegar 
a uma altura que julgar suficien-
te. 

Quando chegar a esse tamanho 
ideal, então pode finalizar o seu 
trabalho.
Antes de utilizar o seu cesto 
à vontade, para colocar o que 
bem entender, não se esqueça 
de fazer um teste de movimento 
para verificar se ele está seguro. 
Use a sua criatividade para 
colocar acabamentos que achar 
interessante! Uma boa suges-
tão é utilizar sacolas coloridas. 
Assim você consegue criar um 
efeito pra lá de especial!
Viu como é fácil dar uma fina-

lidade para as suas sacolas 
plásticas, ser ecologicamente 
correta e, ainda por cima, 
produzir lindos artigos para 
sua casa? E nada de utilizá-las 
para colocar lixo, viu? Quando 
você faz isso, elas vão para um 
aterro e lá ficam até se decom-
por, algo em torno de 300 a 500 
anos. Vamos ser conscientes!

Com quantos anos você descobriu que trocar olhares 
com seu cachorro pode te conectar com o cérebro dele?

meio de contatos visuais e 
carinhos, sem nenhum tipo de 
comunicação verbal.
A partir desse experimento, 
os cientistas notaram que 
as regiões frontal e parietal 
do cérebro do cachorro e do 
humano entravam em sincronia 
quando eles trocavam olhares. 
Ambos tiveram um aumento de 
atividade cerebral no momento 
em que se olhavam, indicando 
a conexão. Se o seu cachorro 
tem o costume de te encarar, 
saiba que isso é um bom sinal! 
Uma pesquisa realizada pela 
Universidade Azabu, no Japão, 
investigou esse comporta-
mento canino. Os estudiosos 

chegaram à conclusão de que, 
durante a troca de olhares entre 
cão e dono, há liberação de 
ocitocina, o famoso hormônio 
do amor. Quando ela é liberada, 
o indivíduo sente uma grande 
sensação de conforto, alegria e 
bem-estar. 
Cachorro “entende” senti-
mentos do dono
Um estudo realizado por pes-
quisadores da Universidade 
de São Paulo (USP), no Brasil, 
e da Universidade de Lincoln, 
no Reino Unido, investigou a 
relação entre cão e dono. 90 
cães foram colocados dentro 
de uma sala com duas atrizes 
vestidas da mesma forma. En-
quanto elas interagiam entre si, 
uma delas mostrava alegria e a 

outra, raiva. Depois disso, elas 
pegavam um pote de ração para 
cachorro. A maioria dos cães 
preferiu ir em direção à mulher 
que aparentava felicidade. 
Assim, os cientistas concluíram 
que os cães reconhecem as 
emoções humanas e, a partir 
delas, tomam decisões.
Cachorro sente quando dono 
está doente
Quando nós ficamos doentes, 
acontece uma leve mudança no 
odor do nosso organismo que 
não é percebida pelos huma-
nos. Os cães, porém, conse-
guem sentir. É por isso que o 
cachorro sente quando o dono 
está doente. Alguns estudos 
apontam ainda que tumores po-
dem trazer alterações no cheiro 

da urina e do suor das pessoas, 
mesmo que a doença esteja em 
seus estágios iniciais. Por isso, 
existe uma forte teoria de que 
os cachorros ajudam a farejar 
câncer em seus donos.
Cachorro enxerga dono como 
seu “líder”
Quando pensamos nos cães 
domesticados, o ser humano faz 
esse papel. Isso quer dizer que 
há uma relação de dominância 
em que o cachorro enxerga o 
dono como seu “líder”! É o con-
trário do que acontece com os 
gatos, que veem o tutor como 
um seus “iguais”. Para eles, é 
como se os humanos fossem 
apenas “gatos gigantes”, sem 
qualquer nível de superioridade.
Fonte:  Maria Luísa Pimenta
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Forum das Mulheres

Drª. Jaqueline Mendes 
Ferreira
Advogada 
Conselheira do COMDICAS – 
Conselho dos Direitos da Crian-
ça e do Adolescente de Suzano

Falas de PLPs
De mulher para Mulher

No Jornal Lógica

Mulheres, tem o direito de participar ativamente dos mais diversos 
tipos de debates, tomando decisões que influenciarão no futuro de 
sua vida! Quem quiser participar do curso ou ter maiores informa-
ções procure a ONG Elas Por Elas . Novo endereço das PLP's  . 
Rua Gato Cinzento, N. 511, apartamento 62 A- Vila Urupês - Suza-
no, SP

Liderança e ações de trans-
formação social e educacio-
nal em Suzano
Pró-Reitora Acadêmica do 
Unipiaget coordena projetos 
inovadores e iniciativas voltadas 
para a promoção da cidadania 
e da igualdade de gênero
Poliana de Andrade Lima, 
fisioterapeuta, professora, mãe, 
filha e esposa, construiu uma 
carreira marcada pela excelên-
cia acadêmica, científica e em 
gestão educacional. Atualmen-
te, ocupa o cargo de Pró-Reito-
ra Acadêmica do Centro Univer-
sitário Piaget, em Suzano, onde 
lidera a coordenação de cursos 
e promove a inovação pedagó-
gica, o fortalecimento do ensino 
superior e o impacto social por 

meio de parcerias estratégicas.
Um dos projetos de destaque sob sua coordenação é o Núcleo 
UNIPIAGET no programa “Promotoras Legais Populares” (PLPs). A 
iniciativa capacita mulheres em direitos humanos e cidadania, com 
o objetivo de combater a violência de gênero, promover a igualdade 
social e empoderar mulheres em diversas esferas da sociedade. 
O projeto também reforça a formação cidadã dos acadêmicos do 
UNIPIAGET, incentivando a compreensão de direitos e deveres e o 
engajamento em causas sociais.
“É fundamental que mais pessoas saibam e compartilhem infor-
mações corretas. Assim, teremos uma sociedade mais fortalecida, 
protegida e unida”, destaca Poliana. Ela acredita que o curso não 
apenas fornece conhecimentos essenciais sobre temas variados, 
como também cria uma rede de apoio e troca entre participantes 
com interesses e objetivos comuns.
Poliana enfatiza ainda o papel transformador do ensino superior, 
que considera essencial para o desenvolvimento pessoal e o 
avanço social. No UNIPIAGET, os estudantes têm acesso a uma 
formação 100% presencial, que integra teoria e prática, preparan-
do-os para os desafios do mercado de trabalho e para atuar com 
responsabilidade social.
A Pró-Reitora convida quem busca transformar sua vida por meio 
da educação a conhecer o Centro Universitário Piaget. Com um 
ambiente acolhedor e inspirador, a instituição incentiva cada aluno 
a alcançar seu máximo potencial, oferecendo excelência acadêmi-
ca e formação cidadã em todas as etapas da jornada educacional.

Projeto iniciado em 2017.
 
O projeto Adote um Boa-
-Noite tem o objetivo de 
estimular a adoção de 
crianças e adolescentes 
com mais de oito anos e/
ou com alguma deficiência. 
Desde outubro de 2017, a 
página Adote um Boa-Noite 
divulga fotos e relatos de 
crianças e adolescentes 
acolhidos pelo Poder Ju-
diciário e que têm poucas 
chances de adoção por 

Adote um Boa-Noite: 
campanha estimula adoção 
de jovens e crianças com 
mais de 8 anos
falta de interessados.
A ideia é dar visibilidade 
a esses jovens, mostran-
do-os como sujeitos de 
direitos, parte integrante da 
sociedade, além de tentar 
contribuir com a evolu-
ção da concepção social 
de adoção, ampliando a 
baixíssima quantidade de 
adoções de crianças com 
mais de oito anos ou com 
deficiência - cerca de 90% 
daqueles que se candida-
tam a adotar pretendem 
crianças pequenas. Para 
a divulgação, o Tribunal 
contou com o apoio da 

imprensa e parcerias com 
os times de futebol Corin-
thians e São Paulo e com 
as empresas de transporte 
de públicos como Metrô, 
CPTM, EMTU, ViaQuatro e 
ViaMobilidade. A página e 
a campanha foram desen-
volvidas gratuitamente pela 
agência F/Nazca a pedido 
do TJSP.
Desde o início do projeto, 
foram conquistadas mais 
de 65 adoções, em pro-
cessos que contaram com 
a atuação de aproximada-
mente 70 varas do estado. 
O nome da campanha, ven-

cedora na categoria "Tri-
bunal" do Prêmio Innovare 
2018, remete a um momen-
to de solidão das crianças 
abrigadas, que deixam de 
receber um beijo de "boa-
-noite" do pai e da mãe ao 
se deitarem para dormir. 
Todos os pretendentes 
precisam passar por uma 
avaliação antes da aproxi-
mação com as crianças, de 
forma que o contato seja 
realizado da melhor forma 
possível.
Comunicação Social TJSP 
– GA (texto) / F Nazca 
(arte)

O que falta para você anunciar?
(11) 9.8314-0177
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Momento de Fé

Pedido de oração “www.ongrace.com”

Lívia Sperandio 
Psicóloga e Ministra de 

Louvor
liviasperandiopsico@gmail.com

Fábio Ap. Doll de Moraes, 
Tenente Coronel da Reserva PM. 

Graça de Deus - Sede Suzano 
R. Felício de Camargo, 575 - Centro

Estamos vivendo em um perí-
odo de empoderamento, onde 
as mulheres sabem do seu es-
paço na sociedade e querem 
se manter ali, naquele lugar, 
que anos, com muita luta e 
com muitas reivindicações, foi 
conquistado.
Este, é o lado positivo desta 
história, porém, por outro lado, 
o esforço para manter este 
status está sendo muito alto. 
Hoje, muitas mulheres, só con-
seguem se enxergar realmen-
te bonitas, se estiverem dentro 
de um padrão, e um padrão 
que custa financeiramente 
bem caro.
Atualmente a moda são os 
corpos esculturais, e não é 
aquela mulher magérrima de 
décadas atrás, hoje o que está 
em alta é a mulher “bomba-

É o mês mais longo do ano, 
não em dias, mas em encar-
gos.São muitos impostos a 
serem pagos, muitas res-
ponsabilidades, e embora a 
jornada ao redor do Sol seja 
ininterrupta, é uma espécie 
de sessão de continuidade, 
divisor de águas entre uma 
etapa e outra.
 O ano não começou 
efetivamente, ainda estamos 
em férias escolares, o que de 
certa forma alivia o stress, ao 
menos no trânsito.
Muita gente ainda não voltou 
das viagens. Estou escre-
vendo no dia 9 de janeiro e 
ainda estamos meio que na 
ressaca das festas do fim de 
ano.
As promessas feitas na pas-
sagem de 2024 para 2025 
ainda estão vívidas em nossa 
memória, e eu, maquiavelica-
mente, estou tocando nessa 
ferida.Muitas promessas são 

Mas não vos alegreis 
porque se vos sujeitem 
os espíritos; alegrai-vos, 
antes, por estar o vosso 
nome escrito nos céus.
Lucas 10.20
Como é bom ser usado por 
Deus para ajudar alguém 
a sair do sofrimento e a ter 
direção na vida! Sem saber 
o certo a fazer, muitos se 
entregam a práticas peca-
minosas que os impedirão 
de subir com Jesus, quando 
Ele voltar para buscar a Sua 
Igreja. A iniquidade os exclui-
rá do Reino de Deus (1 Co 
6.9,10). A alegria e o prazer 
momentâneos proporciona-
dos pelo pecado não valem 
o prejuízo eterno que eles 
terão.
Para advertir a pessoa que 
adultera, prostitui-se, mente, 

O motivo maior da nossa alegria
é desonesta e comete outras 
transgressões, é preciso 
ter a sabedoria do Alto. Em 
geral, ela não conhece o 
Senhor nem a Sua Palavra 
e acha que o cristão é bobo 
por não aproveitar o gozo do 
pecado (Hb 11.25). O diabo a 
cegou completamente, como 
revelou Paulo: Mas, se ainda 
o nosso evangelho está 
encoberto, para os que se 
perdem está encoberto, nos 
quais o deus deste século 
cegou os entendimentos dos 
incrédulos, para que não lhes 
resplandeça a luz do evan-
gelho da glória de Cristo, 
que é a imagem de Deus (2 
Co 4.3,4). Peça sabedoria a 
Deus!
Quando aceitamos Jesus 
como Salvador, fomos per-
doados dos nossos pecados. 

Isso se tornou motivo de 
grande alegria, porque pas-
samos a sentir a presença 
de Deus. Antes da conver-
são, estávamos inaptos para 
a vida eterna ao lado de 
Cristo. Porém, o Altíssimo 
usou pessoas para plantar 
em nós a semente divina, e 
a nossa vida foi transforma-
da. Agora, alguns levaram 
meses para se decidirem por 
Cristo.
Após a conversão, compre-
endemos a Palavra e fomos 
mudando o nosso comporta-
mento. Por isso, precisamos 
ter sabedoria do Alto tanto 
para não atrapalharmos 
quem está no início da 
caminhada com Deus como 
para adverti-lo sobre algum 
desvio. Os salvos devem 
perseverar na fé até o fim: E 

sereis aborrecidos por todos 
por amor do meu nome; mas 
quem perseverar até ao fim, 
esse será salvo (Mc 13.13).
O texto citado anteriormente 
confirma a possibilidade de 
alguém não ser salvo; basta 
não perseverar até o fim. A 
palavra dita por Jesus já se-
ria o bastante para confirmar 
isso. Há também o exemplo 
dos israelitas libertados do 
cativeiro no Egito, que peca-
ram e morreram no deserto, 
sem nunca terem entrado 
em Canaã, a qual tipifica a 
Jerusalém celestial, herdada 
pelos salvos (Ap 21.2,3). O 
diabo tentará nos desviar, 
a fim de entrarmos para o 
grupo dos perdidos, desejan-
do que fiquemos caídos no 
Caminho para o Céu.          
Ora, se o nosso nome está 

escrito no Céu, devemos 
nos alegrar e obedecer ao 
Senhor para seremos vito-
riosos. Em Deus, não há má 
vontade de nos conduzir em 
triunfo rumo ao Paraíso. Mas, 
se não vigiarmos, alguém 
procurará nos tirar da nos-
sa posição. Vigiar e orar é 
palavra de ordem (Mt 26.41). 
Eis que venho sem demora; 
guarda o que tens, para que 
ninguém tome a tua coroa 
(Ap 3.11).

Se os espíritos imundos 
que causam os males nos 
obedecem, nada pode nos 
impedir de vivermos livres 
de qualquer tipo de tentação 
e problemas, pois Jesus nos 
permitirá desfrutar do que 
temos nEle, em Quem está 
toda sorte de bênçãos (Ef 
1.3). Diga que, a partir de 
agora, você assume a sua 
posição em Cristo. Ele é fiel 
e justo (1 Jo 1.9).
Em Cristo, com amor

QUANTO VALE A SUA 
BELEZA

da”. Perdeu-se a essência de 
buscar pela saúde, e a corrida 
é buscar o corpo da influencer 
“X”, que faz uso de algumas 
substâncias duvidosas, po-
rém, isso não tem problema, o 
importante é ficar como corpo 
sarado.
E não é só isso. Temos as 
harmonizações faciais, pre-
enchimento labial, extensões 
de cílios e unhas, mega-hair, 
e outra infinidade de procedi-
mentos que prometem deixar 
essa mulher cada vez mais 
bonita. Estou enfatizando a 
mulher, mas o homem tam-
bém faz parte dessa corrida 
estética.
Mas, onde estou querendo 
chegar?
Não sou contra, e acho que se 
vai fazer a pessoa mais feliz, 

ela deve sim recorrer
a procedimentos que façam 
elevar a sua autoestima. Mas 
o ponto é: Isso realmente
vai deixar a pessoa mais feliz?
O indivíduo fica em uma busca 
tão frenética pela pessoa per-
feita, que perde a sua essên-
cia no meio caminho, e o que 
era para elevar a autoestima, 
deixa a pessoa cada vez mais 
ansiosa, ou em até muitos 
casos com sintomas depressi-
vos, se sentindo incapaz.
Quer ser uma pessoa verda-
deiramente bonita?
Cuide da sua saúde se ali-
mentando direito e fazendo 
uma atividade física, cuide
da sua saúde mental, se 
esvaziando de problemas e 
buscando uma terapia caso 
não consiga fazer de maneira 

individual e o mais importante, 
cuide da sua vida espiritual.
Quando esses três estão em 
equilíbrio, todos procedimen-
tos anteriormente citados,
tornam-se acessórios.
” Eu te louvo porque me 
fizeste de modo especial e 
admirável. Tuas obras são 
maravilhosas! Digo isso com 
convicção”. Salmos 139:14

Janeiro
exequíveis outras mais ou 
menos, e outras, bom deixa 
essas pra lá.
Uma coisa é certa: todos 
prometemos que seremos 
melhores neste ano do que 
fomos até agora, e isso não 
é tão difícil assim.
Existem várias receitas infa-
líveis para melhorar. Eu acho 
que a tolerância é a única 
que dá certo.
Mas ser tolerante não quer 
dizer ser conivente, nem 
subserviente; ser tolerante 
no meu entendimento é 
reconhecer as limitações dos 
próximos, aceitar o que não 
pode ser mudado.
Não significa de jeito ne-
nhum que temos que concor-
dar ou não, devemos expor 
nosso ponto de vista, mas 
sim, respeitar o que o outro 
pensa por mais contrário que 
seja a nossos princípios.
Uma sábia disse uma ve-
z,“Posso não concordar com 
nenhuma das palavras que 
você disser, mas defenderei 
até a morte o direito de você 
dizê-las.” (Evelyn Beatrice 
Hall).
Esse é o espírito de um de-
bate saudável. Sempre que 
alguém se arvora no direito 
de reprimir a liberdade de 
expressão o estado de direi-
to se ressente. As pessoas 

têm o direito de se manifes-
tar e de assumir a respon-
sabilidade do que for dito. 
Também não é uma carta 
branca, onde  pode-se fazer 
o que quiser e não haverá 
consequências. A terceira 
lei de Newton se aplica a 
tudo:“quando se aplica uma 
força em um sentido,existe 
contra ela uma força igual 
em sentido contrário”.
Se eu falo “X”, tenho que 
arcar com “Y”, de mesma 
intensidade em sentido 
contrário.
Os antigos diziam, “Escre-
veu, não leu, o pau comeu!”, 
acho que assim  fica bem 
claro.
O mundo está passando por 
mais um salto evolucionário, 
se o fenótipo não acompa-
nhar o genótipo, haverá cho-
ro e ranger de dentes.Este 
ano não temos eleições, 
mas fiquem atentos com o 
que está acontecendo no 
cenário mundial, nacional e 
municipal. Agora precisamos 
mais do que nunca ter em 
mente que a fome de justiça 
é muito pior do que a fome 
de pão.
Mas, rogo, oro, rezo, recito 
o mesmo mantra de sempre, 
”Que Deus dê Pão a quem 
tem fome e Fome de Justiça 
a quem tem Pão”.
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Ricardo Sobrinho é espe-
cialista em tecnologia da 
informação, fotógrafo como 
profissão .  
Entusiasta e formado em 
marketing político

Carros & Motos

Nova lei de trânsito traz 
multa, suspensão e vira 
pesadelo dos motoristas 
em 2025
Nova lei de trânsito está ge-
rando polêmica! Com multas 
que ultrapassam R$ 2,9 mil 
e suspensões de até dois 
anos, motoristas infratores 
enfrentarão um cenário de 
punições rigorosas
Um novo projeto de lei pro-
mete transformar as regras 
das estradas, com multas al-
tíssimas e punições severas, 
incluindo a suspensão da 
CNH por até dois anos.
A medida, que já causa 
alarde entre motoristas e 
especialistas, promete ser 
um divisor de águas na 
forma como o Brasil encara 
as ultrapassagens perigosas.
No coração dessa proposta 
está o endurecimento das 
regras contra ultrapassagens 
arriscadas, definidas como 
aquelas que colocam em ris-
co a integridade de motoris-
tas, passageiros, pedestres 
e ciclistas.
O Projeto de Lei 1405/24 
sugere multas que podem 
ultrapassar os R$ 2,9 mil e 

suspensões longas da CNH 
para motoristas infratores, 
em uma tentativa de coibir 
comportamentos irresponsá-
veis.
De acordo com a proposta, 
ultrapassagens em locais 
proibidos ou realizadas em 
condições climáticas ad-
versas serão consideradas 
infrações gravíssimas, sujei-
tas à multa de R$ 2.934,70, 
equivalente a dez vezes o 
valor base de uma multa 
gravíssima.
O infrator também enfrentará 
a suspensão do direito de 
dirigir por 12 meses, com a 
possibilidade de dobrar para 
24 meses em caso de reinci-
dência no mesmo período.
Além disso, uma restrição 
inédita está prevista: moto-
ristas punidos não poderão 
dirigir em rodovias por dois 
anos.
Essa medida busca criar 
uma “quarentena” que limite 
o acesso às vias de alta 
velocidade para aqueles que 

demonstraram imprudência, 
priorizando a segurança 
coletiva.
Estatísticas alarmantes em-
basam a proposta
Os defensores do projeto 
apontam para dados alar-
mantes.
Em 2023, o Departamento 
Nacional de Trânsito (De-
natran) registrou mais de 
2 milhões de infrações por 
ultrapassagens proibidas, 
enquanto apenas até julho 
de 2024, esse número já 
ultrapassava 1,1 milhão.
Segundo a Organização 
Mundial da Saúde (OMS), 
medidas rigorosas como 
multas elevadas e suspen-
sões longas têm impacto 
direto na redução de aciden-
tes e mortes no trânsito.
Esses dados são reforçados 
por especialistas, que afir-
mam que punições severas 
ajudam a criar uma cultura 
de respeito às leis e promo-
vem a conscientização dos 
motoristas.

Conforme os autores do 
projeto, o objetivo é dissuadir 
comportamentos arriscados 
e proteger os mais vulne-
ráveis, como pedestres e 
ciclistas.
Impactos previstos para o 
trânsito brasileiro
Caso seja aprovado, o proje-
to promete trazer transforma-
ções significativas na dinâmi-
ca do trânsito brasileiro.
Estudos sugerem que pena-
lidades rigorosas incentivam 
a prudência e reduzem a 
ocorrência de ultrapassa-
gens perigosas, criando um 
ambiente mais seguro para 
todos os usuários das vias.
Com a nova legislação, 
espera-se também um au-
mento na fiscalização, com 
autoridades reforçando o 
monitoramento em rodovias 
e vias urbanas.
Essa vigilância intensificada 
pode ser fundamental para 
consolidar o impacto das 

novas regras, garantindo que 
as penalidades sejam aplica-
das de forma consistente e 
eficaz.
Outro aspecto relevante é 
o impacto psicológico nas 
atitudes dos motoristas.
Quando as punições tornam-
-se mais severas e
amplamente divulgadas, a 
percepção do risco 
aumenta, o que pode levar 
a uma redução significativa 
nos comportamentos arris-
cados.
Essa mudança de mentali-
dade é essencial para que 
as vias brasileiras se tornem 
mais seguras.
De acordo com o Denatran, 
o histórico de não cumpri-
mento de regras por parte de 
motoristas é um dos maiores 
desafios para a eficácia das 
leis de trânsito no Brasil.
Por isso, há quem defenda 
uma abordagem mais ampla, 
que combine punições rigo-

rosas com incentivos positi-
vos e educação.
O que vem pela frente?
O Projeto de Lei 1405/24 
ainda precisa passar 
pelas comissões de Viação 
e Transportes, e de Consti-
tuição e Justiça e de Cida-
dania, antes de ser votado 
no plenário da Câmara dos 
Deputados e no Senado.
Até o momento, a discus-
são sobre sua viabilidade e 
impacto segue mobilizando 
especialistas, motoristas 
e entidades de segurança 
viária.
No cenário atual, resta saber 
se essas medidas serão 
suficientes para coibir as 
ultrapassagens perigosas e 
reduzir os índices alarman-
tes de acidentes.
E você, acredita que 
punições mais severas 
podem mudar o compor-
tamento dos motoristas 
brasileiros? 

Pix por aproximação: como vai funcionar a 
tecnologia? 
 
Desde 2020, o Pix tem sido 
um marco na forma como os 
brasileiros realizam transa-
ções financeiras. Agora, o 
Banco Central está prestes 
a dar um novo passo com 
o lançamento do Pix por 
Aproximação, previsto para 
fevereiro de 2025. Essa 
funcionalidade, que utiliza a 
tecnologia NFC (Near Field 
Communication), promete 
tornar os pagamentos ainda 
mais rápidos, seguros e 
acessíveis. 
Por que o Pix por Aproxi-
mação foi criado? 
Pesquisas realizadas pelo 
Banco Central identificaram 
que cerca de 30% dos usuá-
rios bancários não aderiram 
ao Pix devido a dificuldades 
com o uso de aplicativos e 

leitura de QR Codes. O Pix 
por Aproximação foi proje-
tado para atender a essas 
pessoas, oferecendo uma 
experiência similar à dos car-
tões de crédito com tecno-
logia contactless, mas com 
as vantagens e a eficiência 
do Pix. 
 
Como o Pix por Aproxima-
ção vai funcionar? 
O usuário deverá vincular 
sua conta bancária a uma 
carteira digital, como Google 
Wallet ou Apple Pay. 
Na hora do pagamento, 
basta desbloquear o celular, 
aproximá-lo da maquininha 
de pagamento e validar a 
transação por biometria ou 
senha. 
A tecnologia NFC garante 

que a troca de dados ocorra 
de forma segura e sem a 
necessidade de conexão à 
internet. 
Principais Benefícios 
Agilidade: Pagamentos con-
cluídos em segundos. 
Segurança: A validação por 
biometria ou senha reduz os 
riscos de fraudes. 
Acessibilidade: Ideal para 
pessoas com dificuldade em 
usar o Pix convencional. 
Praticidade: Não exige 
conexão com a internet nem 
acesso ao aplicativo do 
banco. 
Inclusão Financeira: Faci-
lita o acesso a transações 
digitais para um público mais 
amplo
 
Quem poderá usar? 
Inicialmente, a funcionali-

dade estará disponível para 
dispositivos Android com 
suporte ao Google Wallet. 
Usuários de iOS (Apple Pay) 
terão acesso posteriormen-
te, após a conclusão de 
negociações entre o Banco 
Central e a Apple. 
Requisitos básicos incluem 
um smartphone com tec-
nologia NFC e uma conta 
bancária vinculada à carteira 
digital. 
Segurança Adicional 
Entre 20h e 6h, apenas 
transações para contatos 
frequentes serão permitidas. 
Para valores acima de R$ 
200, será necessário digitar 
uma senha. 
A tecnologia NFC oferece 
uma camada extra de prote-
ção, já que elimina a neces-
sidade de Wi-Fi, reduzindo 

o risco de ataques ciberné-
ticos.
 
O que esperar do lança-
mento? 
O Pix por Aproximação será 
uma alternativa complemen-
tar ao Pix tradicional, ofere-
cendo flexibilidade e inova-
ção. De acordo com o Banco 
Central, a funcionalidade 

estará disponível em todo o 
território nacional a partir de 
fevereiro de 2025. 
 
O recurso é mais um passo 
no compromisso do Brasil 
com a digitalização financei-
ra, tornando as transações 
mais inclusivas e adaptadas 
às necessidades da popula-
ção. 
 
 
 
 
 
 
 
 

A META, empresa dona do Fa-
cebook, Instagram e WhatsApp, 
anunciou recentemente mudan-
ças importantes sobre como vai 
tratar certos tipos de postagens 
nas suas redes sociais. Essas 
alterações impactam princi-
palmente a forma como os 
usuários podem compartilhar 
conteúdos relacionados a doen-
ças mentais, orientação sexual 
e questões políticas.
Antes das mudanças
Postagens sobre doenças men-
tais e orientação sexual:
A META tinha regras rígidas 
sobre conteúdos que poderiam 
ser vistos como estigmatizan-
tes ou prejudiciais. Se alguém 
postasse algo associando 

Mudanças nas Redes Sociais: Como a META vai 
regular conteúdos sobre doenças mentais, 
orientação sexual e postagens políticas
negativamente a saúde mental 
com orientações sexuais ou 
identidades de gênero, esse 
conteúdo poderia ser removido. 
Essa prática visava evitar a dis-
seminação de informações que 
pudessem gerar preconceito ou 
discriminação.
Postagens políticas:
No contexto político, a META 
havia tomado medidas para 
reduzir a exposição a conteú-
dos potencialmente enganosos 
ou polarizantes. O algoritmo 
das plataformas priorizava 
menos esse tipo de postagem, 
diminuindo a quantidade de de-
bates políticos ou até fake news 
circulando nas redes.
Após as mudanças

Doenças mentais e orientação 
sexual:
Agora, a META permitirá um 
debate mais amplo sobre esses 
temas. Embora ainda existam 
restrições contra discursos de 
ódio, conteúdos que discutem 
a relação entre saúde mental 
e identidade sexual, desde 
que não sejam prejudiciais ou 
discriminatórios, poderão ser 
compartilhados com mais liber-
dade. A META busca incentivar 
uma conversa mais aberta so-
bre essas questões, ao mesmo 
tempo em que tenta evitar o 
preconceito.
Postagens políticas:
A META também anunciou que 
voltará a recomendar mais 

conteúdos políticos para os 
usuários. Isso significa que, 
em vez de reduzir o alcance 
de postagens sobre política, a 
plataforma passará a promovê-
-las mais ativamente. O objetivo 
é incentivar o debate político 
saudável, mas com maior cuida-
do para evitar a propagação de 
desinformação.
O que muda para os usuá-
rios?
Essas mudanças podem impac-
tar o que você vê no seu feed 
de notícias. Agora, será mais 
comum encontrar debates sobre 
questões relacionadas à saúde 
mental e orientação sexual, 
desde que respeitem as diretri-
zes da plataforma. Além disso, 

conteúdos políticos terão maior 
visibilidade, o que pode gerar 
mais discussões sobre temas 
como eleições, políticas públicas 
e outros assuntos de interesse 
coletivo.
Em resumo
A META está flexibilizando algu-
mas regras para permitir uma 
maior liberdade de expressão, 
ao mesmo tempo em que tenta 
equilibrar a segurança e a inte-
gridade das conversas nas suas 
redes sociais. 
Essas mudanças trazem novas 
oportunidades para debates 
saudáveis e inclusivos, mas 
também reforçam a necessidade 
de responsabilidade ao compar-
tilhar informações.
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Sexo & Sensualidade

Casos Bizarros

Uma marca quando registrada
indica procedência, qualidade 
e agrega valor ao produto e 

serviços oferecidos. 
Anuncie: (11) 9.8314-0177

Uso de cigarro eletrônico 
traz novas revelações 
drásticas à saúde

O consumo ainda maior de 
jovens que utilizam o cigarro 
eletrônico motivaram uma 
nova análise acerca dos ris-
cos à saúde atribuídos pela 
utilização exacerbada deste 
produto.
De acordo com a Diretora do 
Ambulatório de Tratamento 
do Tabagismo do Instituto do 
Coração (InCor), Dra. Jaque-
line Scholz, o jovem que usa 
o ‘vape’, pode ultrapassar a 

média de 17 cigarros con-
vencionais utilizados por um 
fumante brasileiro diariamen-
te, alcançando o equivalente 
a mais de 20 por dia.
Cigarro eletrônico é principal 
causador de câncer precoce, 
diz pesquisa.
“Cada vez mais recebo no 
meu consultório jovens de 
16 a 24 anos que usam esse 
produto e têm uma taxa de 
nicotina no organismo equi-
valente ao consumo de mais 
de 20 cigarros por dia”, disse 
a médica, em entrevista à 
BBC News Brasil.
O estudo foi publicado na 
revista científica World Jour-
nal of Oncology. Nele, foi 

apontado que, enquanto os 
que fumam cigarros tradicio-
nais identificam a doença em 
média aos 63 anos, quem 
consome o "vape" pode ser 
diagnosticado aos 45.
A equipe, composta por 
pesquisadores de diversas 
universidades americanas, 
analisou informações de 
154.856 pacientes, coletadas 

entre 2015 e 2018.
Destes, 31,4% eram fuman-
tes tradicionais, 5% eram 
usuários de cigarros ele-
trônicos e 63,6% eram não 
fumantes.
Os resultados mostraram 
ainda que o uso do vape é 
maior entre o público jovem 
e feminino. Todavia, ainda 
que tenha sido observado 

que os usuários de cigarro 
eletrônico tenham menor 
prevalência de câncer no 
comparativo com o taba-
gismo tradicional, ao surgir, 
ocorre de maneira mais 
rápida ao longo da vida.
Em comparação com não 
fumantes, os adeptos do 
vape apresentam um risco 
de câncer 2,2 vezes maior. 
A pesquisa também pontuou 
que usuários do famoso 
cigarro eletrônico desen-
volvem tumores diferentes 
daqueles que usam o cigarro 
tradicional.
Os cânceres mais comuns 
entre esse público foram o 
da cervical, leucemia, de 
pele e de tiroide.

Ainda de acordo com a 
reportagem, um estudo 
apurou que quase um em 
cada cinco brasileiros de 18 
a 24 anos usaram o cigarro 
eletrônico pelo menos uma 
vez na vida, mesmo com 
comercialização seja proibi-
da pela Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa).
Para a profissional, é expli-
cada este contexto em virtu-
de da mudança nos números 
de iniciação do tabagismo, 
que antes eram bem baixos 
em relação aos adolescen-
tes. “Se não cuidarmos des-
se problema agora, o uso 
desses dispositivos tem tudo 
para virar uma epidemia em 
breve”, alertou.

4 Deslizes que solteiros devem 
evitar na paquera em 2025
É normal (e faz bem) se encher 
de esperança quando um ano 
novo chega, e com ele, novas 
possibilidades. Mas é preciso 
ter em mente que as mudanças 
são reflexo das nossas ações. 
Então para viver novos cenários 
em 2025, vale repensar alguns 
comportamentos e avaliar o que 
você deve deixar de lado. Isso 
vale para todas as áreas da 
vida, inclusive quando o papo é 
relacionamento, viu?
De olho nas tendências de 
comportamento e no que a 
galera mais tem discutido sobre 
o tema, a CAPRICHO fez uma 
lista de atitudes que não serão 
bem-vindas na paquera em 
2025. Confira a seguir, solteiros, 
e reflitam também!
Erros para você não cometer na 
paquera em 2025:
Papo furado

Pesquisas, como a realizada 
pelo aplicativo Tinder, mostram 
que os solteiros estão aban-
donando a indefinição e sendo 
mais específicos e vocalizando 
suas necessidades e desejos de 
forma confiante e sem descul-
pas. Nesse cenário, o diálogo é 
peça fundamental na paquera. 
Desde o primeiro date, ou até 
antes, é possível alinhar ex-
pectativas, conhecer a pessoa 
melhor e entender se há chan-
ces de funcionar ou não. Então, 
não tem problema você desejar 
encontrar um amor ou não estar 
aberto para um relacionamento 
no momento, o importante é 
comunicar e deixar claro para a 
outra pessoa, tá?
Relações sem limites
Ainda de acordo com a análise 
do Tinder, que ressalta o desejo 
da galera por transparência 

durante a paquera, neste ano, 
as pessoas querem estabele-
cer limites logo de cara. Com 
isso, o conceito de 'situatioship', 
em que não há uma forma de 
relacionamento estabelecida 
ou regras e limites, assim como 
os sinais confusos na paquera, 
devem ficar para trás. Mais uma 
vez, o diálogo vai ser a chave!
Medo de romance
Segundo uma pesquisa do 
Bumble sobre 2025, o romance 
é uma tendência forte para as 
solteiras – mas não estamos 
falando, necessariamente, de 
grandes gestos e declarações 
públicas dignas de comédia 
romântica. O termo micro-ro-
mance surgiu e deve ganhar 
força: ele descreve gestos 
simples que mostram que você 
se importa com a outra pessoa. 
Sabe aquela mensagem no 
meio do dia só para saber se 

está tudo bem? Então é uma 
maneira sutil de demonstrar que 
você lembrou da pessoa e que 
tem cuidado com ela.
Falta de responsabilidade 
afetivaGhosting, orbiting, bre-
adcrumbing, cushioning, entre 
tantos outros. No ano passado, 
a CAPRICHO até criou uma 
lista de termos que explicam as 
relações atuais e muitos deles, 
como estes que foram citados 
aqui, descrevem comportamen-
tos de manipulação, chantagem 
emocional e falta de responsa-
bilidade afetiva. Para 2025, o 
desejo é trabalhar o cuidado e 
sinceridade, mesmo em rela-
ções sem compromisso.
E aí, quais são suas expecta-
tivas para este ano no quesito 
paquera?

Galinhas intrigam 
aldeia na Índia após 
soltarem fogo pelo 
bico
Um acontecimento bizarro 
assustou os habitantes de 
uma pequena aldeia na 
Índia, em Sakaleeshpur. 
Os moradores foram sur-
preendidos por um evento, 
até o momento, inexplicá-
vel: a morte repentina de 
todas as galinhas da vila, 
seguida por um detalhe 
perturbador.

Segundo relatos, ao pres-
sionar os corpos das aves, 
estas teriam emitido fogo 
pela boca, criando uma 
cena digna de um conto 
macabro e sobrenatural. 
O mistério, inclusive, foi fil-
mado e gerou pânico entre 
os moradores, que busca-
ram explicações.
As imagens e vídeos do 

suposto fenômeno intrigan-
te rapidamente se espalha-
ram nas redes sociais, vira-
lizando em várias partes do 
mundo.
Especialistas tentam ana-
lisar as poucas evidências 
disponíveis para fornecer 
uma explicação científica, 
mas o caso permanece 
sem resposta concreta. 
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Aries
21/03 a 20/04

Touro 
21/04 a 20/05

Libra
23/ 09 a 22/10

Escorpião 
23/10 a 21/11

Gêmeos 
21/05 a 20/06

 Sagitário 
22/11 a 21/12

Câncer 
21/06 a 21/07

Leão 
22/07 a 22/08

Aquário
 21/01 a 19/02

Virgem 
23/08 a 22/09

FOTOS ENGRAÇADAS:

Poesia

Capricórnio 
22/12 a 21/01

Peixes
20/02 a 21/03

O mês  com muito pique,  vai sobrar 
disposição para colocar em ordem tudo 
o que estava pela metade. Você conta 
com boas energias no serviço e, mais 
tarde, esse esforço pode render uma 
grana mais do que merecida.  Mas, é 
melhor abrir os olhos com assuntos 
envolvendo dinheiro e amizade à noite.

Você vai chegar mais longe se ouvir 
sua intuição, respeitar o seu ritmo e 
agir discretamente. No trabalho, fique 
na sua e cuide de tarefas que podem 
ser feitas a sós. Cuidado com o que 
fala para não revelar um segredo sem 
querer mais tarde

Se depender das estrelas, vai sobrar 
disposição para se aventurar em um 
novo ramo no trabalho, tentar algo di-
ferente na carreira ou na vida pessoal. 
Saia da sua zona de conforto.  As ami-
zades também seguem protegidas e a 
diversão com o pessoal será garantida. 

A Lua segue no ponto mais alto do seu 
Horóscopo e avisa que a carreira conta 
com as melhores energias, Câncer! 
Aproveite a vibe positiva para colocar 
as mãos na massa sem enrolação e 
deixe a diversão pra mais tarde

No trabalho, seu jeito descontraído e 
seu otimismo prometem contagiar os 
colegas. Tudo o que for feito em equipe 
tem mais chance de se desenrolar 
numa boa, então junte o pessoal para 
atingir as metas em comum. Planos 
para uma viagem pedem atenção redo-
brada com imprevistos à noite.

Você terá que lidar com mudanças em 
vários setores, Virgem. O seu signo 
não é lá muito flexível, mas você vai 
ter que dar um jeito de se adaptar às 
novidades que vão cair no seu colo, 
inclusive no trabalho. 

Se depender da Lua, os relacionamen-
tos seguem em destaque durante o dia 
e você terá mais habilidade para lidar 
com as pessoas de um modo geral, 
inclusive no trabalho. Aproveite para 
encaminhar os projetos e tarefas que 
envolvem a colaboração de outras 
pessoas

Você vai mergulhar de cabeça no 
trabalho logo cedo, e tudo indica que 
vai chover serviço no seu colo. Talvez 
tenha que fazer sacrifícios para atingir 
seus objetivos e adiar alguns planos 
pessoais, mas siga em frente sem 
desistir. 

Conta com as melhores energias e 
você pode até fazer uma fezinha, já 
que a sorte estará ao seu lado. Seu 
charme segue no modo turbo e vai 
abrir muitas portas, inclusive na vida 
profissional. Tarefas que envolvem 
criatividade, ensino ou contato com 
pessoas que estão longe têm mais 
chance de ser um sucesso. 

O seu lado caseiro fala mais alto e a 
vontade de ficar no seu canto e curtir a 
família tem tudo para crescer. Priorize 
as tarefas de rotina ou que podem ser 
feitas em casa, assim o serviço vai 
render mais. 

Começa com um astral mais leve e 
você conta com muito pique para sair 
e circular por aí. A boa notícia é que 
você vai dar conta das tarefas num 
instante e pode usar a sua lábia para 
convencer qualquer um a aderir às 
suas ideias. 

Você vai se sair melhor ao lidar com 
dinheiro e pode até encontrar manei-
ras alternativas de engordar a sua 
renda. Se está precisando de uma gra-
na extra, mergulhe no trabalho e não 
enrole pra finalizar as tarefas porque o 
dinheiro deve entrar, mas não vai cair 
de bandeja no seu colo. 

>Retire manchas com limão e sal
Enxágüe suas peças de latão ou 
bronze com água morna. Em se-
guida, adicione uma boa quantida-
de de suco de limão fresco e sal a 
uma esponja. Comece a esfregar e 
veja como a mancha desaparece.
>Armazenamento de sacolas 
plásticas
Não quer gastar dinheiro com um 
porta-sacolas mas as bolsas plás-
ticas estão tomando conta da sua 
cozinha? Então experimente esta 
dica! Enfie as sacolas num tubo 
vazio de papel toalha. É super fácil 
e cabe uma dúzia de bolsas mais 
ou menos. Depois é só guardar o 
conjunto numa gaveta.
>Limpe tudo com bicarbonato de 
sódio
Bicarbonato de sódio é o melhor 
produto quando se trata de limpar 
sujeira e gordura. Ele remove qua-
se qualquer coisa das panelas e 
deixa sua cozinha brilhando. Faça 
uma pasta com água e saia por aí 
limpando!
>Evite moscas com manjericão
As moscas são atraídas por odores 
doces e em decomposição, mas 
o manjericão emite um aroma 
fresco e intenso que as afugenta. 
O cheiro das folhas dessa planta é 
tão potente que, ao serem esmaga-
das, liberam óleos essenciais que 
atuam como repelentes naturais. 
Com isso, o manjericão não só en-
riquece suas receitas, mas também 
purifica o ar da sua casa, criando 
um ambiente mais agradável.

PARA TER SEU ESFORÇO 

RECONHECIDO
Na primeira segunda-feira do mês, 
guarde alguns galhinhos de guiné 
no seu local de trabalho. Quando 
voltar para casa, pegue 2 pregos 
grandes e enterre-os em 1 vaso. 
Na sexta-feira seguinte, leve os 
galhinhos embora e enterre-os no 
mesmo vaso. Depois de 1 mês, de-
senterre os pregos e enrole-os em 
1 pedaço de papel de seda branco. 
Guarde esse embrulho no seu local 
de trabalho.

A coragem não é ausência 
do medo; é a persistência 

apesar do medo.

Bombom de morango
na travessa
Ingredientes

1 lata de leite condensado
2 colheres de sopa de margarina ou 
manteiga
2 latas de creme de leite
200 gramas de chocolate ao leite 
picado
1 caixa de morangos

Modo de Preparo

Bombom de morango na travessa
Em uma panela, coloque 1 lata de leite 
condensado, 2 colheres de sopa de 
manteiga ou margarina e mexa sem 
parar até soltar do fundo da panela.
Desligue o fogo, adicione 1 lata de 
creme de leite e misture. Reserve.
Derreta 200 gramas de chocolate ao 

leite picado em banho-maria ou no 
micro-ondas. Em seguida, adicione 1 
lata de creme de leite e misture.
Em um refratário, coloque a mistura 
branca. Depois, faça uma camada com 
os morangos.
Em seguida, despeje o chocolate e 
leve para gelar.
Se quiser, coloque mais morangos. 
Sirva em seguida

Janeiro dedicado a 
Janus
Oh! Janus deus dos portais
Que vislumbra o passado e o futuro
Que nada lhe escapa do tento
Nem mesmo o menor assento 
Abre o ano com chave de ouro
Fecha o passado não esquecido
Torna o caminho aberto e livre
Na noite que inicia o ano querido
No passado acomoda o tempo
E a todos traz o alento
Nas noites quentes deste verão
Traz a  todos inovações
Inovação precisa e premente
Com a face oculta velando o presente.

A pescaria
A mãe, ao ver a filha de 10 
anos voltar da pescaria com 
o pai, com o rosto todo incha-
do, fica muito assustada:
- Minha filha, o que houve?
- Foi um marimbondo, ma-
mãe…
- Ele te picou?
- Não deu tempo... o papai o 
matou com o remo!

Conselho de médico
No consultório, o médico diz 
ao paciente:
- Como eu já lhe disse: respi-
rar fundo mata os micróbios.
- E como eu vou ensinar os 
micróbios a respirar fundo?

Eu quero muito desejar um mês 
magnífico a todo mundo! Este pri-
meiro mês do ano tem tudo para 
ficar na memória pelos melhores 
motivos, por isso, aproveite-o em 
grande estilo! 

Muita força e coragem, muito 
ânimo e energia positiva é o que 
espero enxergar no meu dia a dia 
em todas as pessoas e em todos 
os seres ao meu redor. É preciso 
viver feliz!
É claro que um mês são dezenas 
de dias e nem sempre estaremos 

O mês de Janeiro será magnífico! 

radiantes e sorridentes, mas por 
favor, que nunca deixemos de 
acreditar que tudo vai dar certo. 
Feliz Janeiro! Colaboração claro 
que um mês são dezenas de dias 
e nem sempre estaremos radian-
tes e sorridentes, mas por favor, 
que nunca deixemos de acredi-
tar que tudo vai dar certo. Feliz 
Janeiro! 
Colaboração

Dicotomia de 
erudição
Nem tudo que brilha é ouro
Nem tudo que oscila cai
Nem tudo que berra é touro
Nem tudo que entra sai
Dicotomia minha questão
Que cresce no coração
O gérmen da sabedoria
Brota na adolescência
Brota com eloquência
Nem tudo é real
Nem mesmo o trivial
Na noite do conhecimento
Se queda o juramento
Vida seca, vida cálida
Mantem o rosto e a mão pálida
Meu coração se acelera
Enquanto minha mente neva
Estou no meio do tempo
Vivendo cada momento
Com saúde e alegria
Vivendo cada dia
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Social por Edmara Martins Soares 
Parabéns para você....

A Partir de R$ 500,00!!

Mande uma 
mensagem
para alguém 
especial. 
Ligue! 
9.8314-0177

No dia 19 de dezembro, o Rotary Club de Suzano Sul promoveu 
uma noite inesquecível, marcando dois importantes eventos: a con-
fraternização de fim de ano e a celebração dos 32 anos de dedica-
ção ao trabalho comunitário e ao próximo.
A comemoração foi realizada em grande estilo, com uma festa que 
ficará registrada na história do clube. O evento contou com uma 
organização impecável e uma decoração deslumbrante, criando um 
ambiente acolhedor e festivo para os presentes.
A animação ficou por conta do DJ Rui Paulinho, que embalou a 
noite com uma seleção musical envolvente. No encerramento, uma 
animada balada com luzes, música e muita dança conquistou os 
convidados, encerrando a celebração de forma vibrante e inesque-
cível.
Os participantes elogiaram a calorosa recepção, o jantar impecável 
e cada detalhe do evento, que demonstraram o carinho e a dedi-
cação na organização. Um dos momentos mais descontraídos da 
noite foi o tradicional "amigo ladrão", que arrancou muitas risadas e 
proporcionou diversão entre os companheiros.
Com um evento tão especial, o Rotary Club de Suzano Sul refor-
ça sua união e compromisso, celebrando não apenas 32 anos de 
história, mas também a amizade e os laços que fortalecem sua 
atuação na comunidade 

Parabéns, Marcela Nascimento, 
da empresa Metha Construções, 
que completou aniversário dia 
17 de Janeiro, Feliz Aniversário! 
Que esse dia inesquecível seja 
o início de uma fase na sua vida 
cheio de felicidade e muitas 
realizações. 

01- Rosa Donato Viegas 
03- Luiz Carlos Aro 
03- Valdeneia M. de Souza 
05- Fabio Carvalho Caiuby
05- Carlos Junior Fotógrafo 
06- Ivan Carlos Lopes
06- Amauri Guida Bittencourt 
06 Anna Britto -
07- Jair Lopes 
07- Alipio Dos Santos 
07-  Vanessa Santos 
07 Angela Dei G F Oliveira 
07- Ronaldo L Nascimento 
07 - Cristiane Sá Pacheco 
07 - Katia Brajão Katita
07- João Bento Neves 
08-  Thalita Soares 
08-  Washington Pereira 
08- André Florida Bartender 
08- Klebão Fernandes
08- Tati Trindade 
08- Marcos R. de Araujo  
08- Eunice Viviane
08- Simone Santos 
08- Antonia A. F. da Silva
08- Marisete Nicolas Dutra 
09- José Francisco da Silva 
09- Rogério Barros 
10- Tavares Elizabeth
11- Rosangela Melo 
11- Martin Asbeck
11- Alex Oliveira
11- Vanessa Silva 
11- Manoel Gilberto da Silva 
11- Viviane C. da Silva
12 - Marilene Souza da Silva 
13- Sonia Maria da Silva
14- Célia Regina Golçalves 
14- Alexandre de Oliveira 
14- Armando Tavares Filho 
14- Berenice Pavesio
14- Alexandre Prado 
14- Marcos Torraca
14- Paulo Garcez 
15-  Elenita M. dos Santos 
15- Jonas Sousa 
15 - Aline Pimentel 
15- Aurelio Abranches
15- Aparecido S. Cardoso 
16- Flavio Martins
16- Clayton Dos Santos
16- Cláudia Santos 
16- Vivi Souza 
16- Adriano Guimarães 
16- Viviane de S. Q. dos 
Santos
17- Mario Almeida 
17- Rodrigo Pellegrini 
17- Arinan Gomes Silva 
17- Gisele Mattos
17- Marcio F. C. Quintero 
17- Amanda Lino 
18- Pedro Pereira
18- Wilson Neves
18- Pedro Pereira 
18- Patrícia Bernardo 
18- Adriana Reis 
19- Neuzeli Feliciano 
19- Breno Pascale
19- Bethy Ferreira
19- Jefferson Bueno
19- Samuel Franco
19- Taty Muniz
19- Regina Ap. Kitada 
19- Hugho Capeto
19- Antônio Carlos Santos
19- Samuel F. Arquiteto 
19- Diego Ubeda
19- Márcio Jose
19- Lilian Benjamim
19- Breno Pascale
19- Marcio Rodrigues
19- Cristina Mello
20- Entony Gabriel 
22- Katia Horomi Martins 
22- Luiz Cordeiro 
22- Patricia Lelis Suzanmu-
ros 
22- Reginaldo Flor 
22- Arievilo Eliane
22- Izilda Da Costa Pereira 
23- Sandra Franco 
23- Leninha Fernandes
23- José Roberto Barone 
23- Marcos Roberto
24- Luiz Henrique  Campos
25- Lucia S dos Santos
25- Paulo Humberto Cardoso
25- Paulo Takamura 
25- Ricardo Ferreira
25- Maria Angela Cassimiro
25- Felipe Anderson
25- Lene Costa
25- Paula Ap. R. F. de Oli-
veira
25- Magali Ap. Kapamadjem 
26- Lene Costa 
26- Celso Arruda 
26- Suzana Massa
26- Reginaldo Leandro 
31- Wanderly Martinnelli 
Gama

Rotary Club de Suzano Sul 
celebra 32 anos de história com 
festa memorável

Parabéns, Igor Samuel de  An-
drade Mora Silva que completou 
aniversário dia 7 de Janeiro, que 
sua alegria continue assim con-
tagiante e você siga alcançando 
todos seus objetivos com muita 
saúde e sabedoria

Parabéns vereador de Suzano 
Denis Claudio da Silva - Filho 
do Pedrinho do Mercado que 
completou mais um ano de vida 
no dia 13. Que essa nova fase 
seja repleta de saúde, sabedo-
ria e muitas conquistas

Parabéns Edely Martins Soares 
de Oliveira, que completou no 
dia 24 mais um ano de vida. 
Que nunca lhe falte saúde, nem 
vontade de viver, pois tenho cer-
teza que muitas bênçãos ainda 
estão para acontecer, muitas 
realizações estão por vir. Você 
como suas irmãs e netos são 
os principais motivos da minha 
felicidade na vida. É o que dese-
ja sua mãe com muito amor

Parabéns Said Raful, que no 
dia 4, completou mais um ano. 
Desejamos que você celebre 
essa data por muitos anos, com 
saúde e muita alegria de viver.
Que DEUS continue te ilumi-
nando!

Parabéns Monica Vigantzky 
que no dia 13 completou mais 
um ano de vida. Você é uma 
pessoa incrível, é uma alegria 
imensa ter você por perto, que 
essa nova fase seja comtempla-
da com muita saúde, alegrias e 
conquistas 

Parabéns Cendyi Carolina 
Galdino Chiarelli, que completa 
mais um ano de vida no dia 29 
. Que o brilho dos seus olhos 
continue contagiante  e essa 
nova fase seja repleta de saúde, 
conquistas e muita sabedoria

Parabéns, José Benedito Dos 
Santos que completou mais um 
ano de vida no dia 19. Dese-
jamos a você uma vida repleta 
de saúde, sabedoria e muito 
sucesso.

Parabéns ao jovem, Kenner 
Wilk Alves Souza, que aniver-
sariou no último dia 12. Muitas 
felicidades, saúde e perseve-
rança para alcançar grandes 
objetivos e todos possam ser 
contemplados com muita alegria 
e pessoas sinceras.

Parabéns, Rafael Freire da 
RP Portaria E Serviços, que 
completou mais um aniversário 
dia 5 de Janeiro, desejamos que 
essa nova fase seja comemora-
da com muita saúde, alegria de 
viver e pessoas de bom coração 
ao seu redor

 
 
O Instituto Cegonha, sob a presidência de Sônia Cristina Torquato, 
comemora um ano de realizações e inclusão social na cidade de 
Suzano. Durante visita à nossa redação, Sônia Torquato convidou 
a comunidade para o evento que celebrará essa marcante data de 
inauguração.  A celebração, marcada para o dia 14 de fevereiro, 
é uma oportunidade de refletir sobre o impacto social gerado ao 
longo desse período e de projetar novos desafios e conquistas. 
Localizada na Rua Albert Fink, 212, no bairro Parque Maria Helena, 
a instituição tem se destacado como referência em iniciativas que 
beneficiam todas as gerações da comunidade local. 
Entre os principais destaques do último ano está a formação da 
primeira turma de alfabetização de idosos, um projeto inovador que 
promove inclusão e aprendizado para aqueles que buscam novas 
oportunidades. Além disso, o Instituto oferece uma ampla variedade 
de cursos, como corte e costura, pintura, biscuit e empreendedoris-
mo, com foco especial em donas de casa que desejam desenvolver 
novas habilidades e potencializar suas carreiras. 
Para celebrar a data especial, um jantar comemorativo será 
realizado, com a apresentação musical da cantora Cláudia Pai-
xão, acompanhada pelo violonista Leandro Cavalcante. Durante o 
evento, a presidente Sônia Cristina Torquato fará uma homenagem 
aos parceiros e patrocinadores que contribuíram para o sucesso da 
instituição. 
“Esse primeiro ano é um marco para nós. É uma oportunidade 
única de reconhecer os avanços realizados e fortalecer ainda mais 
os laços com a comunidade”, destacou Sônia Torquato. 
Demonstrando um compromisso contínuo com a educação e a 
inclusão, o Instituto Cegonha também implementou um projeto de 
ensino de francês para todas as idades, promovendo a troca cultu-
ral e a ampliação do conhecimento entre os participantes. 
Mais do que uma instituição, o Instituto Cegonha se consolidou 
como um agente de transformação social, impactando positivamen-
te a vida dos cidadãos de Suzano e região. 

Instituto Cegonha celebra um ano de impacto social em Suzano



LÓGICA-  JANEIRO DE 202512

Em Destaque...

Dr. Epaminondas 
Nogueira 
Dra. Carmen Cecilia 
Nogueira Beda
Sócia do Escritório 
Epaminondas Nogueira 
Sociedade de Advogados 
OAB/SP 111.878
contato@epaminondas.com.br 
WhastApp +55 11 998914848

Clique no QR Code para mais 
informações sobre esse e outros 
temas

Seus Direitos!

O descanso em feriados é 
garantido pela Consolida-
ção das Leis do Trabalho 
(CLT), com exceção para 
atividades essenciais 
como saúde, transporte e 
segurança. Nessas situa-
ções, o trabalho é permiti-
do desde que haja com-
pensação ou pagamento 
adicional.
Se um trabalhador traba-
lha em um dia que é feria-
do, deve receber o dobro 
do valor do dia trabalhado, 
salvo se houver compen-
sação com folga em outro 
dia, como um dia de folga 

Trabalho em Dia de Feriado Segundo a CLT
ou o sistema de banco de 
horas.
O banco de horas permite 
compensar o trabalho em 
feriados com folgas futuras, 
sem pagamento em dobro. 
Pode ser estabelecido por 
acordo individual com prazo 
de até seis meses, ou por 
acordo coletivo com prazo 
de até 12 meses, para que 
haja a compensação, caso 
a compensação não seja 
realizada, as horas trabalha-
das devem ser pagas como 
horas extras.
Se houver a demissão do 
empregado, as horas em 

banco de horas devem ser 
pagas na rescisão do con-
trato de trabalho. O empre-
gador, não pode determinar 
que o trabalhador use o 
banco de horas, para evitar 
pagar as horas no momento 
da demissão.
Regras para Compensação
• Acordo Individual: 
Folgas em até seis meses.
• Acordo Coletivo: 
Compensação em até 12 
meses.
• Garantia: Falta de 
compensação implica paga-
mento como hora extra.
Diferenças Chave

Copix 
informátiCa

Suporte e 
Serviços 

para 
Computadores

Rua Monsenhor 
Nuno, 294 Centro 

- Suzano - SP
Telefone: 

(11) 4748-1116

• Remuneração: 
Sem banco de horas, o 
trabalho em feriado gera 
pagamento em dobro.
• Flexibilidade: Ban-
co de horas oferece mais 
controle sobre folgas.
• Legalidade: Ambos 
os sistemas devem respei-
tar os direitos trabalhistas.

É importante ressaltar, que 
em caso de irregularida-
de, o trabalhador precisa 
provar judicialmente a 
situação, portanto, guarde 
mensagens de WhatsApp 
e se necessário grave a 

conversa.
Consultar um advogado 
especializado, na área tra-
balhista, é sempre a melhor 
maneira de esclarecer as 
dúvidas.

André Luiz Costa de Melo  
Escrivão de PolÍcia- 1º DP 
de Suzano

Quem possui um ente querido 
distante sabe o aperto no peito 
ocasionado pela saudade. A 
ansiedade no reencontro corrói 
o coração. Houve um tempo em 
que as saudosas cartas atenua-
vam o vazio. Quando o carteiro 
chegava era uma alegria sem 
tamanho. O coração disparava 
ante a ansiedade em ler o teor. 
As linhas manuscritas eram 
lidas com atenção e desvelo. 
Remetiam a lembranças, que 
mergulhavam num espirito sau-
dosista. O peito oprimido sentia 

Nem tudo é alcançado pela tecnologia
ligeira tranquilidade e alento.
A tecnologia estreitou a distân-
cia, com o telefone. Ouvir a voz 
do ente amado não tinha preço. 
E hoje? As chamadas de vídeo 
permitem, em tempo real, não 
somente ouvir a voz, mas ver 
com clareza a imagem, como se 
tivessem os interlocutores pró-
ximos. Aquela angústia pretérita 
em obter notícias, que depen-
diam de remessa de cartas, 
nem sempre possível, depen-
dendo o acesso a agências 
postais, acabou. O smartphone 

aproxima as pessoas, não 
importa a distância, não importa 
o país. Pode-se diariamente ver 
e ouvir o ente distante. 
Não obstante a possibilidade 
da aproximação pela inter-
net,  ainda que a imagem seja 
nítida, ainda que o áudio 
assemelhe-se a voz da pessoa 
quando próxima, a tecnologia 
não substitui o abraço. Aquele 
aconchego possível apenas 
com a proximidade de dois 
corações que pulsam felizes, 
que permutam energias, que 

extingue por total a saudade. De-
vemos ter  gratidão à tecnologia, 
que muito viabiliza nossas vida. 
Hoje muitos empregados atuam 
em seu domicílio, muitas aulas 
são ministradas em tempo real. 
Audiências são on-line, gerando 
facilidade e economia. 
A modernidade veio para ficar. 
Mas ainda não conseguiu sobre-
vir o almejado abraço.
Por mais difícil que seja, não po-
demos perder oportunidades de 
visitar os entes queridos. Nada 
substitui o abraço, o calor que 

se sente ao segurar a mão, a 
conversa próxima, o desjejum na 
companhia da pessoa querida, a 
conversa olho no olho, o aroma 
do café compartilhado a dois.
Abuse dos abraços, da compa-
nhia, do diálogo, dos momentos 
de euforia. A distância dificulta, 
mas o esforço para rever o ser 
amado é  compensatório. A 
tecnologia não supre o corpo a 
corpo.
O tempo não para. Desconhece-
mos o futuro. Quando a chama 
se apagar, restará apenas o 

registro na lápide. Nesse dia, 
sobrarão apenas as lembranças. 
Como diria o grande poeta Vi-
nicius de Moraes no Soneto da 
Separação: (..) de repente, não 
mais que de repente.

O secretário especial da Receita 
Federal, Robinson Barreirinhas, 
alerta que há muita desinforma-
ção sobre o assunto, incluindo 
mensagens sobre um imposto 
sobre o PIX. 'Isso é falso, não 
é verdade'.Circulam nas redes 
sociais publicações que afirmam 
que contribuintes terão de pagar 
imposto sobre movimentações 
no PIX acima de R$ 5 mil, além 
de mensagens que imitam 
canais da Receita Federal e en-
viam boletos para o pagamento 
de uma taxa. É #FAKE.
>Como é o golpe da cobrança 
de taxa sobre o PIX? Crimino-
sos enviam mensagens falsas 
a possíveis vítimas, alegando 
que a Receita Federal passou a 
cobrar uma tributação de quem 
recebe mais de R$ 5 mil mensais 
(leia detalhes abaixo).
>Qual é o conteúdo das men-
sagens? Uma delas tem um 
símbolo que imita o logotipo da 
Receita e traz o seguinte texto: 
"Bom dia Sr Neuso, você foi ta-
xado por usar mais de 5 mil reais 
no PIX neste mês. Para evitar o 
bloqueio total do seu CPF, pague 
o boleto à seguir no valor de 
R$ 845,20" . Há também uma 
imagem que mostra um boleto 
falso. (O trecho tem um erro de 
português, já que a expressão "a 
seguir" não leva crase.)
>O que diz a Receita Federal? 
Uma nota publicada no site 
oficial do órgão (https://www.gov.
br/receitafederal/pt-br) infor-

É #FAKE que a Receita Federal esteja cobrando imposto do PIX para 
quem recebe mais de R$ 5 mil; golpe envia boleto falso a vítimas

ma que essa tentativa de golpe 
utiliza indevidamente o nome da 
instituição para dar credibilidade 
à fraude. Reforçou ainda que não 
envia cobranças ou comunicados 
por WhatsApp, SMS ou redes 
sociais. O comunicado alerta: 
"Não existe tributação sobre PIX, 
e nunca vai existir, até porque a 
Constituição não autoriza imposto 
sobre movimentação financeira".
"A Receita Federal, portanto, não 
cobra e jamais vai cobrar impos-
tos sobre transações feitas via 
PIX. O que está ocorrendo é ape-
nas uma atualização no sistema 
de acompanhamento financeiro 
para incluir novos meios de pa-
gamento na declaração prestada 
por instituições financeiras e de 
pagamento."
>Como se proteger desse tipo 
de golpe? O texto da Receita 
recomenda: "desconfie de men-
sagens suspeitas (não forneça 
informações pessoais); evite clicar 
em links desconhecidos (podem 
direcionar a sites fraudulentos ou 
instalar programas prejudiciais); 
não abra arquivos anexos (men-
sagens fraudulentas geralmente 
contêm programas executáveis 
que podem roubar suas informa-
ções ou causar danos ao compu-
tador); e verifique a autenticidade 
(a Receita Federal utiliza exclusi-
vamente o Portal e-CAC)".
Onda de mensagens falsas
Mas, antes mesmo do aviso sobre 
do golpe, já vinham circulando 
conteúdos mentirosos a respeito 

do inexistente "imposto do PIX". 
Essas mensagens partem de um 
entendimento errado a respeito 
das novas regras da Receita de 
fiscalização sobre transações 
financeiras, que começou a valer 
neste ano. Elas não implicam 
na cobrança direta de nenhum 
imposto.
>Como era a regra antes da 
mudança? A Receita Federal 
já recebia informações conso-
lidadas dos bancos sobre as 
movimentações financeiras dos 
contribuintes desde 2003. Na 
época, o foco eram as opera-
ções de cartão de crédito. Os 
bancos tradicionais (públicos 
e privados) já eram obrigados 
a informar ao Fisco o total de 
montantes movimentados pelos 
contribuintes quando os valores 
fossem:
• maiores que R$ 2 
mil por mês, por pessoa física 
(CPF);
• e maiores que R$ 6 mil 
por mês, por empresa (CNPJ).
>Como ficou agora? Além 
dos bancos tradicionais, outras 
instituições foram incluídas na 
obrigação de repassar os dados 
à Receita. São elas: operadoras 
de cartão de crédito, que cuidam 
das famosas "maquininhas"; e as 
instituições de pagamento (IP), 
empresas de menor porte, como 
os bancos virtuais. Elas deverão 
enviar informes quando a soma 
mensal de todas as operações 
financeiras (PIX, TED, débito, 
crédito, depósito etc.) for:
• maior que R$ 5 mil por 

mês, por pessoa física (CPF);
• e maior que R$ 15 mil 
por mês, por empresa (CNPJ).
>Na verdade, a norma prevê 
a ampliação do monitoramento 
sobre essas operações. Antes, 
não havia uma instrução especí-
fica de que transações via PIX, 
cartões de débito, cartões de loja 
e moedas eletrônicas deveriam 
ser informadas.
>Trata-se de obrigação para ins-
tituições financeiras, e não para 
o contribuinte.
Receita desmente 'imposto do 
PIX'
"Está havendo muita desinforma-
ção, muita fake news sendo es-
palhada de que o governo esta-
ria cobrando imposto sobre PIX, 
sobre transferências de dinheiro. 
Isso é falso, não é verdade", diz 
o secretário especial da Receita 
Federal, Robinson Barreirinhas, 
em mensagem de áudio enviada 
ao Fato ou Fake.
De acordo com Barreirinhas:
• A Receita Federal rece-
be informações sobre movimen-
tações financeiras há mais de 
20 anos, e nunca houve qual-
quer problema para o cidadão 
comum.
• Isso é feito para que a 
Receita possa focar esforços na 
pequena parcela de contribuintes 
que efetivamente apresentam al-
guma inconsistência em relação 
às suas rendas.
• Desde 2003, a Receita 
já recebe informações sobre 
transferências bancárias, TEDs e 
cartões de crédito operados por 

instituições financeiras.
• O que é verdade é 
que, a partir de 2025, a Recei-
ta modernizou as declarações 
prestadas pelas instituições 
financeiras, abrangendo também 
novos meios de pagamento que 
surgiram nos últimos anos (como 
o PIX), das carteiras digitais e 
das carteiras operadas por insti-
tuições de pagamento.
• Essa iniciativa se soma 
a outras, como o fim dos recibos 
em papel fornecidos pelos pro-
fissionais de saúde, que também 
passou a valer neste ano.
• O objetivo dessas 
medidas é reduzir o trabalho de 
quem faz a declaração e diminuir 
as chances de "o bom contribuin-
te cair na malha fina da Receita 
Federal".
• "Absolutamente, nada 
muda para o cidadão. Não há 
qualquer cobrança, não há 
imposto sobre Pix, nada disso. O 
cidadão não precisa fazer nada, 
declarar nada, apenas seguir 
sua vida normalmente", garante 
o secretário.
comunicado explica que:
• A edição da norma 
2219/2024 não implicou qualquer 
aumento de tributação.
• Ela serve para melhorar 
a forma como a Receita Federal 
organiza e gerencia informações 
financeiras, respeitando as leis 
sobre sigilo bancário e fiscal.
• Esses dados poderão 
ser usados, por exemplo, para 
facilitar o preenchimento da 
declaração de imposto de renda, 

ajudando a evitar erros.
• Desde 2003, a Receita 
já recebia informações sobre os 
valores movimentados em car-
tões de crédito. Isso era feito por 
meio de uma norma chamada 
Decred, que focava apenas nos 
cartões de crédito e não incluía 
outras formas de pagamento, 
como cartões de débito ou de 
lojas.
• Com o passar tempo e 
o surgimento de tecnologias, a 
Receita decidiu modernizar esse 
processo.
• O sistema mais re-
cente, chamado e-Financeira, 
vai substituir a Decred e inclui 
informações sobre mais tipos de 
pagamentos, como Pix, DOC e 
TED. Mas ele só mostra o total 
que entrou ou saiu da conta, 
sem detalhes de quem enviou 
ou recebeu o dinheiro.
• Se a movimentação 
mensal de uma conta ultra-
passar R$ 5 mil para pesso-
as físicas ou R$ 15 mil para 
empresas, os bancos devem 
informar esses totais à Receita. 
Isso vale para qualquer forma de 
pagamento, não apenas PIX, e 
os valores são somados no final 
do mês.
• Os novos limites para 
envio de informações começam 
em janeiro de 2025. Os dados 
do primeiro semestre terão de 
ser entregues até agosto de 
2025, e os do segundo semes-
tre, até fevereiro de 2026. Essa 
mudança não impacta o dia a 
dia do contribuinte e não cria 
custos adicionais.


